

INFORME DE OPERACIÓN DE LA SECRETARÍA ADMINISTRATIVA

Noviembre, 2022

ÍNDICE

ÍNDICE

	INTRODUCCIÓN	5						
1.	SECRETARÍA ADMINISTRATIVA	7						
1.1.	SESIONES DE ÓRGANOS COLEGIADOS Y JUNTAS DE TRABAJO	7						
1.2.	OTRAS ACTIVIDADES	9						
2.	DIRECCIÓN DE RECURSOS HUMANOS							
2.1.	RECURSOS HUMANOS	11						
3.	DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN Y RECURSOS FINANCIEROS							
3.1.	RECURSOS FINANCIEROS							
3.2.	PLANEACIÓN	17						
3.3.	SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN							
3.4.	GESTIÓN DE CALIDAD	22						
4.	DIRECCIÓN DE ADQUISICIONES, CONTROL PATRIMONIAL Y SERVICIOS	27						
4.1.	ADQUISICIONES Y CONTROL PATRIMONIAL	27						
4.2.	SERVICIOS GENERALES	36						
5.	DIRECCIÓN DE RECLUTAMIENTO, DESARROLLO Y EVALUACIÓN	41						
5.1.	GESTIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL	41						
5.2.	GESTIÓN DEL PERSONAL DE LA RAMA ADMINISTRATIVA							
5.3	GESTIÓN DE PERSONAL EVENTUAL							
5.4.	ACTIVIDADES ADMINISTRATIVAS	48						
	GLOSARIO DE SIGLAS Y TÉRMINOS MÁS USUALES	50						
	ANEXOS	53						

ÍNDICE

ÍNDICE DE ANEXOS

1.	SOLICITUDES DE INFORMACIÓN PÚBLICA ATENDIDAS DURANTE NOVIEMBRE DE 2022	54
2.	CIRCULARES DE LA SECRETARÍA ADMINISTRATIVA EMITIDAS DURANTE NOVIEMBRE 2022	61
3.	RESUMEN CONSOLIDADO DE LA NÓMINA DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CORRESPONDIENTE A NOVIEMBRE DE 2022	62
4.	PRESTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL Y OBLIGACIONES FISCALES GENERADAS POR ESTE CONCEPTO, CORRESPONDIENTES A NOVIEMBRE DE 2022	64
5.	CONSTANCIAS DE NOMBRAMIENTO DEL PERSONAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO EXPEDIDAS DURANTE NOVIEMBRE DE 2022	65
6.	CREDENCIALES PARA EL PERSONAL DE ESTRUCTURA, ASÍ COMO GAFETES PARA PRESTADORES DE SERVICIOS CONTRATADOS POR HONORARIOS ASIMILADOS A SALARIOS Y PRESTADORES DE SERVICIO SOCIAL, EXPEDIDOS DURANTE NOVIEMBRE DE 2022	66
7.	HOJAS ÚNICAS DE SERVICIO EXPEDIDAS POR EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO DURANTE NOVIEMBRE DE 2022	67
8.	PLAZAS VACANTES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO REGISTRADAS AL 30 DE NOVIEMBRE DE 2022	69
9.	MOVIMIENTOS DE AFILIACIÓN AL ISSSTE CORRESPONDIENTES A NOVIEMBRE DE 2022	71
10.	TRASPASOS PRESUPUESTALES SOLICITADOS POR LAS UNIDADES RESPONSABLES DE GASTO CORRESPONDIENTES A NOVIEMBRE DE 2022	72
11.	ADQUISICIONES Y CONTRATACIONES REALIZADAS POR EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO EN NOVIEMBRE DE 2022	73
12.	OCUPACIONES TEMPORALES APROBADAS DURANTE NOVIEMBRE DE 2022	92
13.	PERSONAL QUE APLICÓ EXAMEN EL 8 Y 10 DE NOVIEMBRE DE 2022	93

INTRODUCCIÓN

En cumplimiento de lo establecido en los artículos 50, fracción XIII; y 83, fracción XXIII, del *Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México*, así como de la actividad institucional número. 09, "Gestión directiva para coordinar y supervisar el cumplimiento de las actividades institucionales de la Secretaría Administrativa", Resultado 1, "Garantizar el cumplimiento de las acciones sustantivas del Instituto Electoral de la Ciudad de México", se somete a la consideración de la Junta Administrativa (Junta) el Informe de Operación de la Secretaría Administrativa correspondiente a noviembre de 2022.

Derivado del decreto de reforma al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México del 2 de junio de 2022, se dio cause operativo a la reciente adecuación a la estructura orgánica y funcional de este Instituto Electoral. Lo anterior, debido a que, entre otras implicaciones, el referido decreto de reforma señala tanto la supresión de diversas áreas de este Instituto Electoral como sus consecuentes redimensionamiento de unidades administrativas y redistribución, entre las instancias subsistentes, de las facultades o funciones otrora a cargo de las áreas extintas.

El informe da cuenta de las acciones que las mencionadas áreas llevaron a cabo durante noviembre de 2022; asimismo, refiere la asistencia del titular de la Secretaría Administrativa a las sesiones de los órganos colegiados del Instituto Electoral de la Ciudad de México (Instituto Electoral), así como la participación de esta instancia en reuniones de trabajo de índole diversas.

Entre las actividades efectuadas por dichas áreas se encuentran las siguientes: La Dirección de Recursos Humanos (DRH) realizó pagos a terceros y de nóminas, acciones de control y actualización de las plantillas de personal y de préstamos otorgados por el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE).

Por su parte, la Dirección de Planeación y Recursos Financieros (DPyRF) efectuó procedimientos para la determinación de suficiencias presupuestales; realizó traspasos, conciliaciones bancarias, así como pagos de impuestos; y elaboró requisiciones y estados financieros. Por el lado de las labores de planeación, la DPyRF se concentró, principalmente, en la planeación operativa del Instituto Electoral para los ejercicios 2022 y 2023, así como de las actividades que se vinculan al módulo de Administración de Proyectos del Sistema Informático Integral de Administración del Instituto Electoral de la Ciudad de México (SIIAD) para efectos de seguimiento. En lo relativo a la gestión de calidad, se retomaron las labores encaminadas a refrendar el compromiso de este Instituto Electoral con esa política.

La Dirección de Adquisiciones, Control Patrimonial y Servicios (DACPyS) llevó a cabo actividades relacionadas con los procedimientos de adjudicación, inventario, resguardo de bienes, prestación de servicios generales, seguridad y protección civil.

La Dirección de Reclutamiento, Desarrollo y Evaluación (DRDyE), por su parte, se orientó, entre otros propósitos, en los procesos de gestión de recursos humanos (Servicio Profesional Electoral Nacional, Rama administrativa, personal eventual contratado mediante el régimen de honorarios, entre otros); y las actividades de apoyo a la Comisión Permanente de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional.

Por su índole transversal, las materias de equidad de género, derechos humanos, transparencia, archivo institucional, e informes y documentos formulados se concentran al principio de este informe, junto a la descripción de las actividades generales de la Secretaría Administrativa.

1. SECRETARÍA ADMINISTRATIVA

1.1. SESIONES DE ÓRGANOS COLEGIADOS Y JUNTAS DE TRABAJO

Durante el mes objeto del presente reporte, el Secretario Administrativo, en su calidad de Secretario de la Junta Administrativa, previo acuerdo con la Presidencia de ésta, coordinó la formulación de los proyectos de orden del día de las sesiones de este órgano colegiado, además asistió a las 24 reuniones de órganos colegiados siguientes:

Tabla 1
Asistencia del Secretario Administrativo del Instituto Electoral de la Ciudad de México a sesiones de órganos colegiados durante noviembre de 2022

Órgano colegiado	Calidad de participación					
Organo colegiado	Presidente	Secretario	Vocal	Invitado	Total	
Consejo General.				2	2	
Junta Administrativa.		2			2	
Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales.	2				2	
Comité Técnico Especial en Materia de Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes Inmuebles.	1				1	
Comisión Provisional Encargada de Elaborar la Propuesta del Plan General de Desarrollo Institucional 2023-2026.		1			1	
Comité Técnico Especial Temporal para los Trabajos de la Reestructuración Orgánica del Instituto.		1			1	
Comisión Permanente de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional.		1			1	
Comité Técnico Fideicomiso No Paraestatal, Irrevocable e Irreversible 2188-7.		2			2	
Comité Técnico Fideicomiso No Paraestatal, Revocable e Irreversible 16551-2.		1			1	
Comité de Informática.			2		2	
Comité de Transparencia.			2		2	
Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación.				2	2	
Comisión Permanente de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana.				1	1	

... Continuación

Órgano colegiado	Calidad de participación				
Organo colegiado	Presidente	Secretario	Vocal	Invitado	Total
Comisión Provisional de Desarrollo de Sistemas Informáticos.				2	2
Comisión Provisional de Relaciones Interinstitucionales.				1	1
Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística.				1	1
Total:	3	8	4	9	24

En calidad de presidente, el titular de la Secretaría Administrativa asistió a dos sesiones del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales y a una más del Comité Técnico Especial en Materia de Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes Inmuebles. Como Secretario acudió a dos reuniones de Junta Administrativa, una de la Comisión Provisional Encargada de Elaborar la Propuesta del Plan General de Desarrollo Institucional 2023-2026, otra del Comité Técnico Especial Temporal para los Trabajos de la Reestructuración Orgánica del Instituto, una de la Comisión Permanente de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional; dos del Comité Técnico Fideicomiso No Paraestatal, Irrevocable e Irreversible 2188-7 y una más del Comité Técnico Fideicomiso No Paraestatal, Revocable e Irreversible 16551-2. En calidad de vocal, concurrió a dos sesiones del Comité de Informática y dos más del Comité de Transparencia. Por último, en condición de invitado participó en dos sesiones del Consejo General, dos de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación; una de la Comisión Permanente de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana; dos más de la Comisión Provisional de Relaciones Interinstitucionales y una de la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística.

De manera complementaria a las sesiones listadas en la tabla anterior, la Secretaría Administrativa participó, por conducto de su titular o por personal adscrito a ella, en seis juntas de trabajo relacionadas con el cumplimiento de los acuerdos tomados por los distintos órganos colegiados o con las funciones propias de dicha instancia.

- El 7 de noviembre de 2022, se llevó a cabo una reunión relativa a Mesa de Trabajo de personas Consejeras, de este Instituto Electoral, con el tema del presupuesto del Instituto Electoral para el ejercicio 2023.
- 2. El 8 de noviembre de 2022, tuvo lugar la primera reunión de coordinación con personas titulares y encargadas del despacho de la Secretaría Administrativa, Direcciones Ejecutivas, Unidades Técnicas y de las Direcciones del Secretariado, Apoyo a Órganos Desconcentrados y Vinculación con

Organismos Externos; así como, la Oficina de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Datos Personales y Archivo.

- El 10 de noviembre de 2022, se efectuó una sesión virtual con Consejeras y Consejeros para tratar el tema de presupuesto 2023.
- 4. El 17 de noviembre de 2022, se llevó a cabo el Círculo de Calidad "La importancia de los estándares internacionales de calidad en los organismos electorales".
- El 28 de noviembre de 2022, se realizó reunión de trabajo en Mesa de Consejeros con el tema del presupuesto del Instituto Electoral para el ejercicio 2023.
- 6. El 28 de noviembre se llevó a cabo la Primera Mesa de trabajo del Equipo Guía para dar a conocer el Plan de Trabajo consistente en la recopilación, integración y seguimiento de información para conformar el Plan General de Desarrollo Institucional.

Por último, se verificó la presencia de la Secretaría Administrativa en los eventos descritos en la tabla siguiente.

Tabla 2
Participación de la Secretaría Administrativa, durante noviembre de 2022, en eventos relacionados con las actividades propias del Instituto Electoral de la Ciudad de México

Evento	Fecha
Evento realizado en el Deportivo Escandón "11 Jugadores, 11 años de Presupuesto participativo, una sola pasión".	06/XI/2022
Destrucción de documentación utilizada y sobrante, materiales consultivos Consulta Presupuesto Participativo 2022.	09/XI/2022 14/XI/2022
Firma de Convenio General de Apoyo y Colaboración entre el Instituto Electoral de la Ciudad de México y la Sociedad de Estudiantes Mexicanos en el Reino Unido (MEXSOCUK).	24/XI/2022
Comparecencia de la Consejera Presidenta, ante el Congreso de la Ciudad de México, para la presentación del presupuesto del Instituto Electoral para el ejercicio 2023.	30/XI/2022

1.2. OTRAS ACTIVIDADES

1.2.1. Transparencia

A lo largo de noviembre de 2022, se recibieron 14 solicitudes de acceso a la información pública, mismas que fueron entregadas en tiempo y forma a la Oficina de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (OAIPyPDP) de este Instituto Electoral. Lo anterior, en cumplimiento de lo establecido

en la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados de la Ciudad de México (anexo 1).

Se atendió un recurso de revisión en contra de la respuesta proporcionada a la solicitud de información pública número 1,000, así como una prevención y una prórroga, las cuales fueron remitidas en tiempo y forma a la Oficina de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personal (OAIPyPDP) del Instituto Electoral.

1.2.2. Informes internos y externos formulados por la Secretaría Administrativa

Durante noviembre de 2022 la Secretaría Administrativa elaboró los siguientes informes: de Operación (actividades), relativo a octubre de 2022; y Programático-Presupuestal, concerniente al tercer trimestre del actual ejercicio. La DACPyS, por su parte, realizó el Informe mensual de operaciones autorizadas, relativo a iguales mes y año. Ello, de conformidad con el numeral 51 de los *Lineamientos en materia de Adquisiciones*, *Arrendamientos y Prestación de Servicios del Instituto Electoral de la Ciudad de México*.

1.2.3. Circulares emitidas

Durante noviembre de 2022, esta Secretaría Administrativa formuló y divulgó entre el personal del Instituto tres circulares sobre aspectos varios. Mediante esta modalidad de comunicación se participa a la comunidad del Instituto aspectos de diferente índole, asociados al quehacer institucional: protocolos, cédulas de registro, reglas, recomendaciones de auditoría, disposiciones generales, calendarios, criterios, períodos vacacionales, períodos de capacitación. Su sola difusión implica un amplio grado de cumplimiento (anexo 2).

2. DIRECCIÓN DE RECURSOS HUMANOS

2.1. RECURSOS HUMANOS

Este apartado da cuenta de los pagos a terceros, y por concepto de nómina, realizados en noviembre de 2022 por el Instituto Electoral de la Ciudad de México. También, por una parte, refiere las prestaciones y servicios otorgados al personal durante el mes que acaba de transcurrir; y, por otra, informa de la realización de actividades relacionadas con la administración del recurso humano de este Instituto Electoral.

2.1.1. Nóminas

Conforme al *Procedimiento para remunerar al personal*, código IECM/PR/SA/CRH/SGE/04/2017, se remitieron a la Dirección de Planeación y Recursos Financieros, tanto la nómina por centro de costo como el resumen consolidado. Ello, a fin de que esa área prosiguiese con las labores de afectación presupuestal, transferencia electrónica, preparación de cheques y entrega de comprobantes de pago a los servidores públicos de estructura, y prestadores de servicios contratados por honorarios asimilados a salarios (anexo 3).

De conformidad con el Procedimiento para contratar prestadores de servicios por honorarios asimilados a salarios (personal eventual por contratación directa V por convocatoria). IECM/PRISAICRH/SGCE/02/2017, las unidades responsables de gasto (UR's) asumen la calidad de contratante. En tal virtud, deben supervisar y vigilar la adecuada prestación del servicio. En este marco, de existir alguna inasistencia laboral, ésta debe ser reportada a la Dirección de Recursos Humanos para que se aplique el descuento correspondiente. Durante noviembre de 2022, las inasistencias reportadas por las UR's fueron aplicadas y efectuados los descuentos atinentes. Lo anterior, contribuyó a cumplir en tiempo y forma las atribuciones en materia de recursos humanos para el seguimiento de las personas prestadoras de servicios por honorarios asimilados a salarios.

2.1.2. Pagos a terceros

Fue turnada a la Subdirección de Contabilidad la relación de pagos a terceros; ésta concierne a las prestaciones de seguridad social otorgadas durante octubre del año en curso y a las obligaciones fiscales generadas (anexo 4).

2.1.3. Prestaciones y servicios

En concordancia con lo dispuesto en el *Procedimiento para integrar y actualizar el expediente del personal del Instituto Electoral de la Ciudad de México*, código IECM/PR/SA/CRH/SGE/01/2017, se emitieron 13 constancias de nombramiento (anexo 5).

Con base en el *Procedimiento para expedir y reexpedir credencial de identificación al personal de estructura* y gafetes de acceso para prestadores de servicios por honorarios asimilados a salarios, código IECM/PR/SA/CRH/SGE/03/2017, se emitieron 7 de los primeros documentos mencionados. También se prepararon 3 gafetes para prestador de servicios contratado mediante el régimen de honorarios; y 3, para prestadores de servicio social (anexo 6).

Conforme al *Procedimiento para realizar la baja del personal que concluya su relación laboral con el Instituto Electoral de la Ciudad de México y expedir documentos de baja*, código IECM/PR/SA/CRH/SGE/07/2017, durante el período de que se da cuenta, fueron formuladas 27 hojas únicas de servicio (anexo 7).

Por otra parte, al 30 de noviembre de 2022, en la Secretaría Administrativa se registraba la existencia de 27 plazas vacantes pertenecientes a la Rama administrativa; así como de 9 puestos correspondientes al Servicio Profesional Electoral Nacional. Es decir, un total de 36 plazas vacantes (anexo 8).

2.1.4. Otras actividades relacionadas con el manejo del recurso humano

Con corte al 30 de noviembre de 2022, se rindió el informe sobre la situación que guarda la administración de los recursos humanos del Instituto. A la Contraloría General del Instituto le fueron entregados los informes quincenales de movimientos de servidores públicos de mandos superiores, medios y homólogos, así como de prestadores eventuales de servicios contratados por honorarios. Los movimientos citados tuvieron lugar entre el 1°. al 15 de noviembre de 2022, y entre el 16 al 30 de mismos mes y año.

Además, en relación con diversos servidores públicos, se atendieron requerimientos de información formulados, tanto por dicha Contraloría como por la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos.

De conformidad con el *Procedimiento para realizar movimientos afiliatorios ante el ISSSTE*, código IECM/PR/SA/CRH/SGE/06/2017, se gestionaron 18 movimientos de afiliación (anexo 9).

3. DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN Y RECURSOS FINANCIEROS

3.1. RECURSOS FINANCIEROS

El apartado informa de las requisiciones presentadas a lo largo de noviembre de 2022 y del avance programático-presupuestal verificado con base en los procedimientos para determinar las suficiencias presupuestarias, y para realizar los traspasos conducentes. También reporta las conciliaciones bancarias del mes, los estados financieros y la situación que guarda el pago de impuestos.

3.1.1. Requisiciones, suficiencias y traspasos presupuestales

En relación con las requisiciones programadas para el período de que se informa, fueron presentadas 98, por un total de 15,533.2 miles de pesos.

Tabla 3

Requisiciones presentadas por las unidades responsables de gasto en noviembre de 2022

(Miles de pesos)

Área	Importe
01. Presidencia del Consejo General.	60.0
02. Consejeros Electorales.	735.0
03. Secretaría Ejecutiva.	930.0
04. Secretaría Administrativa.	5,077.7
05. Dirección Ejecutiva de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana.	550.5
06. Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.	585.0
07. Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística.	645.0
08. Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación.	375.0
09. Unidad Técnica de Comunicación Social y Difusión.	330.0
10. Unidad Técnica de Servicios Informáticos.	3,350.0
12. Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos.	465.0
14. Contraloría Interna.	135.0
16. Órganos Desconcentrados.	2,295.0
Total:	15,533.2

Nota: Las sumas de los saldos parciales puede no coincidir con el total debido al redondeo.

Por otra parte, las UR's de este Instituto Electoral solicitaron 11 traspasos presupuestales por 41,254.7 miles de pesos; asimismo, fueron procesados 3 traspasos de cierre mensual por 64,876.7 miles de pesos (anexo 10).

3.1.2. Registro programático presupuestal

Al 30 de noviembre de 2022, de los 1,065,336.4 miles de pesos programados, 1,049,186.3 miles de pesos (98.5 %) se encontraban en el momento de gasto devengado, el cual reconoce una obligación de pago a favor de terceros por la recepción de conformidad de bienes, servicios y obras oportunamente contratados; 1,048,299.8 miles de pesos (98.4 %) en el de ejercido, que refleja la emisión de una cuenta por liquidar certificada, o documento equivalente, aprobada debidamente por la autoridad competente; y 1,037,654.5 miles de pesos (97.4 %) en el de pagado, que muestra la cancelación total o parcial de las obligaciones de pago, y se concreta mediante el desembolso de efectivo o cualquier otro medio de pago.

Tabla 4

Avance presupuestal del Instituto Electoral de la Ciudad de México al 30 de noviembre de 2022

por capítulo de gasto

(Miles de pesos)

Capítulo	Presupuesto asignado	Presupuesto modificado	Compromisos	Devengado	Ejercido	Pagado
1000 "Servicios Personales".	526,499.3	481,813.5	481,813.5	482,353.5	482,353.5	473,509.4
2000 "Materiales y Suministros".	31,740.4	15,683.0	15,683.0	14,112.7	14,112.7	14,112.7
3000 "Servicios Generales".	139,080.7	125,209.5	125,209.5	110,092.1	109,205.6	107,404.3
4000 "Transferencia, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas".	364,114.6	442,630.5	442,630.5	442,628.1	442,628.1	442,628.1
Total:	1,061,435.0	1,065,336.4	1,065,336.4	1,049,186.3	1,048,299.8	1,037,654.5

Notas: La suma de los saldos parciales puede no coincidir con el total debido al redondeo.

De manera adicional, en la tabla siguiente se detalla la composición del gasto registrado por capítulo.

Tabla 5

Gasto del Instituto Electoral de la Ciudad de México por capítulo al 30 de noviembre de 2022

(Miles de pesos y por cientos)

Capítulo	Gasto	%
1000 "Servicios Personales".	482,353.5	46.0
2000 "Materiales y Suministros".	14,112.7	1.3
3000 "Servicios Generales".	110,092.1	10.5
4000 "Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas".	442,628.1	42.2
Total:	1,049,186.3	100.0

Nota: La suma de los saldos parciales puede no coincidir con el total debido al redondeo.

^{*}El avance presupuestal a noviembre de 2022 se determinó con base en la noción de gasto devengado del Consejo Nacional de Armonización Contable, el cual reconoce una obligación de pagos a favor de terceros por la recepción de conformidad de bienes, servicios y obras oportunamente contratados.

3.1.3. Conciliaciones bancarias

En las tablas 6, 7 y 8 se presentan las conciliaciones bancarias relativas a las cuentas de cheques, inversiones y de los Fideicomisos Público No Paraestatal, Irrevocable e Irreversible núm. 2188-7, y Público, no Paraestatal, Revocable e Irreversible núm. 16551-2, correspondientes a noviembre de 2022.

Tabla 6

Conciliaciones bancarias de las cuentas de cheques del Instituto Electoral de la Ciudad de México al 30 de noviembre de 2022

(Miles de pesos)

Número de cuenta	Institución bancaria	Saldo según bancos	Cargos del Instituto no correspondidos por el Banco	Cargos del Banco no correspondidos por el Instituto	Abonos del Instituto no correspondidos por el Banco	Abonos del Banco no correspondidos por el Instituto	Saldo contable
557013881.	Banorte.	71.0	0.00005	0.006	41.0	0.001	30.0
452295229.	Bancomer (Cta. 9).	524.2	0.001	0.0	0.9	0.0001	523.3
452295237.	Bancomer (Cta. 7).	932.0	0.00008	0.0	6.2	0.002	925.6
171661108.	Bancomer (Cta. 8).	7,725.2	36.2	26.0	3,714.4	288.3	3,785.0
9015871063.	Banamex.	30.0	0.00	0.002	0.00	0.00	30.0

Nota: Las sumas de los saldos parciales puede no coincidir con el total debido al redondeo.

Respecto a lo anterior, conviene aclarar que el concepto "Abonos del Instituto no correspondidos por el banco" puede relacionarse, entre otras explicaciones, con cheques en tránsito, mientras que el de "Cargos del Instituto no correspondidos por el banco" generalmente concierne a movimientos contables.

Tabla 7

Conciliaciones bancarias de las cuentas de inversiones del Instituto Electoral de la Ciudad de México al 30 de noviembre de 2022

(Miles de pesos)

Cuenta banca	aria (inversiones)	Saldo según bancos	Cargos del Instituto no correspondidos por el Banco	Cargos del Banco no correspondidos por el Instituto	Abonos del Instituto no correspondidos por el Banco	Abonos del banco no correspondidos por el Instituto	Saldo contable
2044226348.	Inversión Bancomer, NC2.	243,949.0	0.0	0.0003	0.0	0.0	243,949.0

Por lo que se refiere al Fideicomiso Público, No Paraestatal, Irrevocable e Irreversible número 2188-7, Subcuenta de Reserva Laboral, el saldo al 30 de noviembre de 2022 ascendió a 17,064.4 miles de pesos. En el mes objeto del presente informe, con cargo a esta subcuenta fueron pagados doce convenios de terminación de la relación laboral por 3,463.4 miles de pesos. También se registraron ingresos por rendimientos del orden de 141.9 miles de pesos.

En lo concerniente a la Subcuenta de Bienes Muebles e Inmuebles, el saldo de ésta al 30 de noviembre de 2022 importaba 198.4 miles de pesos. A lo largo de dicho mes, la Subcuenta de Bienes Muebles e Inmuebles registró rendimientos por 1.5 miles de pesos y gastos por honorarios fiduciarios de 12.3 miles de pesos.

En cuanto al Fideicomiso Público, No Paraestatal, Revocable e Irreversible número. 16551-2, el saldo al 30 de noviembre de 2022 ascendía a 1,001.5 miles de pesos. Durante el período sobre el cual se informa, fueron pagados honorarios fiduciarios por 9.6 miles de pesos y se registraron ingresos por rendimientos del orden de 5.2 miles de pesos.

Tabla 8

Conciliaciones bancarias de las cuentas de fideicomisos del Instituto Electoral de la Ciudad de México al 30 de noviembre de 2022

(Miles de pesos)

Número de cuenta	Institución bancaria	Saldo según bancos	Cargos del Instituto no correspondidos por el Banco	Cargos del Banco no correspondidos por el Instituto	Abonos del IECM no correspondidos por el Banco	Abonos del Banco no correspondidos por el Instituto	Saldo contable
2188-7	Fideicomiso Banorte, cuenta bienes muebles e inmuebles.	198.4	0.0	12.3	0.00	1.5	209.2
2188-7	Fideicomiso Banorte, subcuenta reserva laboral.	17,064.4	0.0	0.0	0.00001	142.0	16,922.5
16551-2	Fideicomiso Banamex, urna electrónica.	1,006.0	0.0	0.0	0.0	0.0	1,006.0

Nota: Las sumas de los saldos parciales puede no coincidir con el total debido al redondeo.

Concluyó el cierre contable correspondiente a noviembre de 2022. Los registros del período se sustentan en pólizas de diario, ingresos y cheques. De lo anterior, se desprende la elaboración de 445 cheques de la cuenta de BBVA-Bancomer (cuenta núm. 8) por un importe de 29,772.8 miles de pesos. Éstos conciernen, principalmente, al pago de la nómina; a la retribución de trabajadores empleados por honorarios asimilados a salarios; a las remuneraciones de las personas contratadas de forma eventual, también por honorarios asimilados a salarios, que participan en la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2022; y al pago de pensiones alimenticias, gastos por comprobar, y proveedores de bienes y servicios.

Fueron realizadas 1,069 dispersiones por un importe de 13,162.9 miles de pesos, que cubren la 1a. y 2a. quincenas de noviembre, tanto del personal de estructura como del personal eventual contratado por honorarios asimilados a salarios, empleado por los partidos políticos. Dicho monto también cubre la 1a. y 2a. quincenas de noviembre para el personal eventual, contratado por honorarios asimilados a salarios, empleados para la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2022.

Se efectuaron 823 transferencias bancarias por un total de 75,949.1 miles de pesos, principalmente para el pago del ISSSTE, Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (FOVISSSTE), servicio telefónico, agua, energía eléctrica, impuestos federales y locales, renta de inmuebles, prerrogativas de noviembre a partidos políticos, entre otros. Con oportunidad se tramitó ante la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México el cobro de la ministración. Además, fueron manejadas, en tiempo y forma, las disponibilidades bancarias de las cuentas del Instituto.

3.1.4. Estados financieros e impuestos

Con base en la normatividad emitida por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC), se elaboraron nueve estados financieros con cifras al 30 de noviembre de 2022. Además, durante el mes objeto del presente informe fueron pagados los impuestos federales y locales; éstos ascendieron a. 8,629.3 miles de pesos queda por pagar para diciembre, un importe 8,376.0 de miles de pesos.

Tabla 9

Compromisos fiscales del Instituto Electoral de la Ciudad de México correspondientes a noviembre de 2022

(Miles de pesos)

Concepto	Pagados en noviembre	Por pagar en diciembre
Impuestos federales.	7,554.9	7,320.8
Impuestos locales (3.0% sobre nóminas).	1,074.4	1,055.2
Total:	8,629.3	8,376.0

Nota: Las sumas de los saldos parciales puede no coincidir con el total debido al redondeo.

3.2. PLANEACIÓN

El apartado guarda relación con las labores de planeación operativa de este Instituto Electoral para 2022; también da cuenta de las actividades de planeación estratégica concernientes al *Plan General de Desarrollo del Instituto Electoral de la Ciudad de México para el período 2020-2023.*

3.2.1. Gestión de la planeación estratégica y operativa del Instituto Electoral

Estratégica

El 16 de noviembre de 2022 el Consejo General del Instituto Electoral aprobó la creación de la Comisión Provisional encargada de elaborar la propuesta del Plan General de Desarrollo Institucional para el período 2023-2026.

El 18 de noviembre, se llevó a cabo la Primera Sesión Extraordinaria a través de la *Plataforma Microsoft Teams* en la que se instauró la Comisión Provisional y se designó al Secretario Técnico; para el desarrollo de la Sesión se elaboraron los siguientes documentos:

J	Convocatorias;
J	Orden del Día;
J	Acuerdo por el que se propone a la persona servidora pública que se desempeñará como Secretaria o Secretario Técnico;
J	Calendario de sesiones ordinarias de la Comisión Provisional;
J	Guion primera Sesión Extraordinaria

Con oficio número CPPGD-ST/001/2022, del 18 de noviembre de 2022 se hizo del conocimiento de la Presidencia del Consejo de los acuerdos tomados.

El 25 de noviembre, se llevó a cabo la Primera Sesión Ordinaria a través de la *Plataforma Microsoft Teams* en la que se aprobó la Minuta, se dio por recibido el seguimiento de acuerdos de la misma sesión, se aprobó el Plan de Trabajo y la integración del Equipo Guía; para el desarrollo de dicha Sesión se elaboraron los siguientes documentos:

)	Convocatorias.
J	Orden del Día.
J	Minuta de la 1ª Sesión Extraordinaria.
J	Seguimiento de Acuerdos.
J	Plan de Trabajo de la Comisión Provisional
J	Documento integración del Equipo Guía.
J	Guion Primera Sesión Ordinaria.

Con oficio número CPPGD-ST/014/2022, del 29 de noviembre de 2022 se hizo del conocimiento de la Presidencia del Consejo de los acuerdos tomados.

El 29 de noviembre de 2022 mediante el oficio número CPPGD-ST/015/2022 se remitió la minuta de la Primera Sesión Extraordinaria a la Presidencia del Consejo; de igual forma con el oficio número CPPGD-ST/016/2022, se remitió a la Secretaría Ejecutiva para su publicación en el portal de transparencia.

El 28 de noviembre de 2022, se llevó a cabo la primera Mesa de Trabajo con el Equipo Guía en la que se estableció el Plan de Trabajo y se designaron lo temas que trabajaran los integrantes del Equipo, a saber:

Tabla 10 Plan de trabajo del equipo guía

Análisis externo.

Variables Pestel	Variable específica	Responsable asignado
Políticos – Relacionados con la vida política y su impacto presente y futuro en el Instituto en el futuro.	 Contexto electoral en la Ciudad de México. Voto en el extranjero. Propuesta de Reforma Electoral. Candidatos independientes. Permanencia de órganos electorales locales (OPLE). Nuevos partidos políticos locales Cambios en el INE. Involucramiento del gobierno de la Ciudad y del congreso local en temas de participación ciudadana. Procesos electorales locales y federales en 2024. 	Aldo Méndez. Daniel Ávila. Alejandra Galván. Hernán Córdova. Gerardo Díaz. Héctor Robles. Máximo Sánchez. Luis Gasca.
Económico - Cuestiones económicas actuales o futuras qué pueden afectar la operación y la estrategia del Instituto.	 Recortes presupuestales. Programa de austeridad. Autonomía presupuestal. Coyuntura económica actual. Crecimiento económico y desempleo. Medición de pobreza en la Ciudad de México. Efecto de la pandemia en la situación económica. 	Elvira Calzada. Cristina Escobar.
Sociocultural - Elementos de la sociedad qué pueden afectar al Instituto.	 Participación ciudadana y cultura cívica en la Ciudad de México (formación de valores democráticos). Participación de las nuevas generaciones en los procesos electorales y de participación ciudadana. Participación de niños, niñas y adolescentes. Confianza de la ciudadanía en los órganos electorales Inclusión. Equidad de género (Igualdad sustantiva). COVID y otras enfermedades epidemiológicas. 	Ares Zenteno. Omar López. Israel Rentería. Luis Gasca. Roberto Hinojosa. Eduardo Kineret. Oliver Juárez. Servicio médico.
Tecnológico – Aspectos tecnológicos que cambiarán el futuro inmediato.	 Voto electrónico. Vulnerabilidad informática. Confiabilidad de y en las plataformas digitales como herramienta de votación. Redes sociales y noticias falsas. 	Ana González. Paula Robles. Eduardo Kineret.

... Continuación

Variables Pestel	Variable específica	Responsable asignado
Ecológico - Guardan relación directa o indirecta con el medio ambiente, cambios normativos tendencias, etc.	 Leyes de protección ambiental aplicables a la operación institucional y regulación de este tema en la Ciudad de México. Impacto en proyectos de presupuesto participativo. 	Mónica Quiroz. Adriana Briones.
Legal - Factores relacionados con la obligación de cumplir las leyes establecidas.	J	Aldo Méndez. Daniel Ávila. Alejandra Galván.

Análisis interno.

Rubro	Responsable asignado
Autonomía del IECM (normas y leyes).	Erick García.
Credibilidad del IECM (Estudios y encuestas).	Eduardo Kineret Oliver Juárez.
Resultados de los mecanismos de participación ciudadana 2017-2022: -Mecanismos realizadosParticipación ciudadanaSistema de voto por internet.	Gerardo Díaz. Héctor Robles. Luis Gasca.
-Resultados de procesos electorales 2017-2022: -Procesos electoralesParticipación ciudadanaVoto en el extranjero.	Gerardo Díaz. Héctor Robles. Luis Gasca.
Fomento a la cultura democrática y la participación ciudadana.	Ares Zenteno. Omar López. Sindy Medina.
Comunicación hacia la ciudadanía.	Eduardo Kineret. Oliver Juárez.
Órganos desconcentrados.	Roberto Hinojosa. Adriana Briones. Erick García.
Inclusión.	Omar López. Adriana Sandoval. Héctor Robles.

... Continuación

Rubro	Responsable asignado
Normatividad.	Martha Miranda. Magali Villa. Omar López. Norma González. Aldo Méndez. Daniela Ávila. Alejandra Galván.
Capital Humano.	Elizabeth Morales. Omar López. Dirce Ivette Sosa Ontiveros. Martha Miranda. Magali Villa. Adriana S. Rosa Isela Soriano Naranjo. Corazón Raquel Lozano González.
Tecnologías de la información.	Paula Robles. Ana González.

Operativa

Se elaboraron justificaciones del presupuesto 2023 aprobados por el Consejo General, para ser remitidos a la Presidencia del Consejo relacionada con los capítulos de gasto siguientes:

-) 2000 Materiales y Suministros;
- 3000 Servicios Generales;
- 4000 Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas; y
- 5000 Bienes Muebles, Inmuebles e Intangibles.

3.3. SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN

El presente apartado da cuenta de las actividades efectuadas durante el mes objeto de este informe, que se vinculan al módulo de Administración de Proyectos del Sistema Informático Integral de Administración del Instituto Electoral de la Ciudad de México (SIIAD).

3.3.1. Sistema Integral de seguimiento y evaluación de la gestión institucional

Mediante correo electrónico del 1º. de diciembre, se informó a las UR's del Instituto Electoral que a partir de esta fecha y hasta el 5 de diciembre de 2022 podrían ingresar al módulo de Administración de Proyectos Sistema Informático Integral de Administración del Instituto Electoral de la Ciudad de México, para reportar los avances en sus actividades institucionales, correspondientes al mes objeto del presente informe. Lo anterior, con el doble propósito de, por un lado, evaluar el grado de cumplimiento de los objetivos del Instituto correspondientes al undécimo mes de 2022; por otro, detectar eventuales desviaciones respecto de lo planeado originalmente, para iniciar, cuando así se requiera, acciones correctivas y de perfeccionamiento de la estrategia institucional establecida.

Se hizo del conocimiento de las URs que esta próximo el cierre del ejercicio, por lo que en caso de estar en posibilidades de incluir la información de los datos de impacto que reflejen las actividades institucionales relevantes que puedan contribuir al desarrollo de los indicadores de resultados y formen parte del informe trianual de cumplimiento del Plan General de Desarrollo 2020-2023, éstas deberán describirse en el apartado de Justificación del SIIAD, con sus unidades de medida, resaltando los logros obtenidos, así mismo en caso de tener variaciones físicas estas deberán justificarse obligatoriamente.

De forma consecuente, se revisó y actualizó la base de datos que contiene información sobre las nuevas estructuras derivadas del acuerdo número IECM/ACU-CG-050/2022, mediante el cual se adecua la Estructura Orgánica y Funcional del Instituto Electoral en cumplimiento al Decreto por el que se reforman, adicionan, modifican y derogan diversos artículos del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, publicado en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México el 2 de junio de 2022.

3.4. GESTIÓN DE CALIDAD

Este apartado, informa de la realización de actividades relacionadas con el Sistema de Gestión de Calidad Electoral (SGCE) durante noviembre de 2022.

3.4.1. Quinto informe de la "Encuesta de necesidades y satisfacción del servicio"

Conforme al Calendario Anual de Actividades para los Órganos Desconcentrados 2022 (CAAOD-2022), la SGC, tiene a cargo la actividad 16.3.1 referente al seguimiento de la información contenida en las encuestas de necesidades y satisfacción del servicio que los Órganos Desconcentrados (OD) deben reportar mensualmente dentro de los primeros 5 días hábiles de cada mes.

Derivado de las oportunidades de mejora que de la visita a los 33 OD se obtuvieron y que fueron presentadas en el informe del programa de visitas de supervisión 2021 a los Órganos Desconcentrados del Instituto Electoral el 24 de marzo de 2022 se remitió a la Dirección de Apoyo a Órganos

Desconcentrados (DAOD), la propuesta de encuesta en la cual se propusieron cambios de forma y fondo, incorporando a su vez la modalidad electrónica.

En este sentido, la Subdirección de Gestión de Calidad (SGC) remitió a la DAOD el Quinto informe de resultados de las encuestas recibidas que comprende el mes de noviembre respectivamente, dando como resultados los siguientes:

Tabla 11

Resultados encuestas de satisfacción en órganos desconcentrados

Mes	Datos generales	Comentarios
	Se registraron de manera digital 22 encuestas en las Direcciones Distritales (DD).	J 278 (72%) personas integrantes de COPACO, ocuparon los servicios de los OD.
Noviembre	J Se registraron de manera impresa 365 encuestas en las DD. Considerando un total de 387 encuestas.	362 (94%) personas coinciden con el tiempo, trato y calidad como muy bueno por parte de los OD. Foto mos 107 personas (51%) utilizá
Noviembre	J Los DD 9, 14 y 23, Incumplieron con la actividad. (el distrito 23, remite información el 6 de diciembre y el 9 el 7 de diciembre, el 14 no reporta ninguna información)	J Este mes 197 personas (51%) utilizó otros servicios de los OD, entre los que destacan son la solicitud y trámite de la credencial de gratuidad.

3.4.2. Seguimiento y actualización al repositorio documental del SGCE.

Con respecto al control documental con corte al 30 de noviembre la lista maestra de documentos y el repositorio documental del SGCE cuenta con 276 documentos, los cuales están distribuidos de la siguiente manera:

- Documentos generales del SGCE;
- Documentación de los procesos por área;
- Resultados de auditoría externa e interna;
- Planes integrales de servicios;
- Resultados de la encuesta de necesidades y satisfacción del servicio DD

A continuación, se detallan los movimientos realizados al repositorio documental del SGCE durante el mes de noviembre.

Tabla 12

Movimientos realizados al repositorio documental del SGCE durante noviembre de 2022

Folio	Área	Tipo de movimiento	Documento
F2022-34	SA-SGC	actualización	Análisis FODA 2022
F2022-35	SA-SGC	actualización	Matriz de partes interesadas para los MPC

De manera específica se ha estado trabajando con la Dirección de Reclutamiento, Desarrollo y Evaluación en la revisión del procedimiento para la gestión del personal eventual en los órganos desconcentrados del Instituto Electoral.

Conforme dictamen por el que se adecua la estructura orgánica y funcional del Instituto Electoral de la Ciudad de México, en cumplimiento al decreto por el que se reforman, adicionan, modifican y derogan diversos artículos del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales, así como lo señalado en el artículo 83, fracciones VII y VIII del mismo Código, y lo previsto en el acuerdo núm. ACU-CG-042/202, se actualizó la estructura del repositorio, así como su acceso desde el sitio web institucional con el fin de mejorar la accesibilidad a la información documentada de los procesos.

Así mismo dentro del repositorio documental del SGCE se habilitó una sección para el directorio de Enlaces de Calidad, el cual contiene los nombres, correo electrónico, área y la fotografía de cada uno de los enlaces designados por los titulares de cada una de las áreas.

3.4.3. Círculo de calidad denominado "La importancia de los estándares internacionales de calidad en los organismos electorales"

En el marco de las actividades del SGCE, el 17 de noviembre se llevó a cabo de manera presencial el círculo de calidad denominado "La importancia de los estándares internacionales de calidad en los organismos electorales", impartido por el Mtro. Ricardo Zenteno Fernández, Consejero Electoral del Instituto Estatal Electoral de Chihuahua, quien es Ingeniero industrial y de sistemas egresado del Instituto Tecnológico y Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), Maestro en Ciencias y en Administración por la misma Institución, cuenta con un Diplomado en Calidad Total. Auditor Líder para la Norma ISO 9001:2015 por COMPECER; fue Coordinador del Sistema de Gestión de Calidad como responsable del proceso de Certificación del IEE Chihuahua bajo la Norma Internacional ISO 9001:2015, logrando la certificación en octubre de 2021. Participó como evaluador certificado del "Premio Chihuahua hacia la Calidad" y el "Concurso de Equipos de Alto Desempeño" del Centro Chihuahuense para la Calidad y la Productividad A.C.

Actualmente preside las Comisiones de Mejora Continua y la de Seguimiento a las Actividades de Educación Cívica y Participación Ciudadana del IEE Chihuahua.

El objetivo de este círculo de calidad fue reflexionar sobre la importancia que tiene la adopción de estándares internacionales de calidad como las normas ISO en los organismos electorales en la mejora de sus procesos y la integridad electoral.

3.4.4. Recursos didácticos del Sistema de Gestión de Calidad Electoral

Como parte de las actividades que se realizan para el mantenimiento y apropiación del SGCE, se utilizan las infografías como recursos didácticos, los cuales se apegan a las normas de racionalidad, austeridad y disciplina presupuestal del Instituto Electoral, por ello esta actividad se apoya del recurso tecnológico y herramientas de diseño del propio Instituto Electoral, durante el período que se informa se realizaron y socializaron las siguientes infografías referentes al SGCE en el marco de la campaña "El Sistema de Gestión de Calidad Somos Todos".

- Ahí viene la auditoría de recertificación
- Enlaces de calidad del SGCE (donde se dan a conocer a las personas enlaces de calidad de cada área y las funciones principales que realizarán los enlaces de calidad con relación al SGCE)

Las infografías son difundidas a todas las personas funcionarías del Instituto Electoral a través del correo institucional, bajo el principio de "Repetición ", es decir una vez por semana se envían las infografías con el fin de mantener la difusión sobre diferentes temas del SGCE.

3.4.5. Acciones para la recertificación del SGCE bajo la norma ISO/TS 54001:2019.

Durante el mes de noviembre se tuvo contacto con el organismo de evaluación que llevará a cabo la evaluación de conformidad del SGCE durante el mes de diciembre, con el objetivo del acercamiento fue notificar los cambios relevantes al SGCE que con motivo del dictamen por el que se adecua la estructura orgánica y funcional del Instituto Electoral de la Ciudad de México, en cumplimiento al decreto por el que se reforman, adicionan, modifican y derogan diversos artículos del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales, así como lo señalado en el artículo 83, fracciones VII y VIII del mismo Código, y lo previsto en el acuerdo Instituto/ACU-CG-042/202, impactan al SGCE, los cuales deben ser contemplados por parte del organismo de evaluación en la elaboración del plan de auditoría que debe ser aprobado por la Dirección de Planeación y Recursos Financieros previo a la difusión del mismo.

Como parte de las actividades previas a la elaboración del plan de auditoría se realizaron las siguientes:

- Análisis del impacto de la reestructura orgánica y funcional del IECM para el SGCE;
- J Elaboración del plan de acción para atender los cambios al SGCE;
- Revisión del plan de auditoría emitido por el organismo de evaluación NEMT Register S.A de C.V.

4. DIRECCIÓN DE ADQUISICIONES, CONTROL PATRIMONIAL Y SERVICIOS

4.1. ADQUISICIONES Y CONTROL PATRIMONIAL

Este apartado refiere lo relativo a los procedimientos de adjudicación, inventario y resguardo de bienes, llevados a efecto durante el mes objeto del presente informe.

4.1.1. Procedimientos de adjudicación protocolización

Durante noviembre de 2022 se realizó una Invitación Restringida a cuando menos tres proveedores número

IECM-INV-06-22, relativa a la adquisición e instalación de mesa de Consejo, misma que se declaró desierta en la primera etapa de presentación y apertura de la documentación legal y administrativa, y la propuesta técnica y económica, con fundamento en el punto 4.1, inciso A) de las bases del citado concurso y el numeral 52, segundo párrafo de los Lineamientos, al no recibirse por lo menos tres propuestas.

Asimismo, se celebró una Licitación Pública Nacional número IECM-LPN-09/22, relativa a la adquisición de materiales de ferretería, reparación y diversas herramientas. Las adjudicaciones fueron las siguientes:

Tabla 13

Partidas adjudicadas por proveedor como resultado de la Licitación Pública Nacional núm. IECM-LPN-09/22 (Pesos)

Partida	Proveedor y concepto	Cantidad	Unidad de medida	Precio unitario	Importe total*
1	Yasmín Esmirna Flores Merino Barras de pegamento de 101,6 mm x 7.9 mm para pistola eléctrica, base resina copolímero color blanco o transparente, rango de ebullición de 85 °C, fuerza de tención 25 kg/cm2, estiramiento de 750% y tiempo de secado de 15 a 30 segundos; viscosidad de 18,000 centipoases/160 centígrados vapor gas no tóxico.	2,000	Pieza	1.6	3,712.0
8	Crema abrillantadora.	300	Litro	128.0	44,544.0
16	Lampara fluorescente de 30 watts slim line t8de un pin 6500k 25000 horas base f8a luz de día tipo osram.	400	Pieza	91.7	42,548.8
18	Lámpara fluorescente curvalum de 32 watts tipo u t8 4100 k osram tipo osram.	200	Pieza	164.6	38,194.2
21	Foco ahorrador tipo espiral 65 watts modelo dulux el twist 65 w/865 120 volts base e27 luz de 4100 lúmenes de intensidad blanca 10000 horas tipo osram.	50	Pieza	132.8	7,699.5

... Continuación

Continua	Continuación					
Partida	Proveedor y concepto	Cantidad	Unidad de medida	Precio unitario	Importe total*	
26	Cable THW-IS calibre 8 90 a 600v caja de 100 m color negro tipo Condumex.	5	Caja	2,549.0	14,784.2	
29	Foco ahorrador tipo espiral 23 watts modelo Dulux el micro twist 23 w/865 120 volts base e27 1600 lúmenes 12000 horas tipo osram.	150	Pieza	51.3	8,926.2	
37	Cordón uso rudo de calibre 3x16 WG 3.31 mm2 60 c 600 volts presentación en rollo de 100 metros tipo Condumex.	3	Pieza	1,912.5	6,655.5	
41	Cable Thw-ls calibre 10 90 grados a 600v caja de 100 m color rojo tipo Condumex.	5	Caja	1,601.3	9,287.3	
47	Interruptor fotoeléctrico 120-240 volts modelo 9402300 tipo argos.	20	Pieza	109.0	2,528.8	
51	cable Thw-ls calibre 12 90 grados a 600v caja de 100 m color rojo tipo Condumex.	5	Caja	965.0	5,597.0	
55	Cepillo circular trenzado de 4 mr modelo 975 para limpieza general de piezas de acero al carbón. ideal para remover restos de soldadura. pintura y corrosión tipo Austrumex.	10	Pieza	124.9	1,448.8	
70	Pera de descarga para W.C. de 2 color blanco fabricada en una sola pieza 100 vinilo con aleta soporte tipo Flap Jack.	100	Pieza	46.0	5,336.0	
74	Pera perfecta de descarga de W.C. de 2 modelo 2-p-b6010 tipo Coflex.	100	Pieza	42.0	4,872.0	
75	Grapa para fleje manual de 1/2 pulgadas.	10	Millar	430.0	4,988.0	
82	Espuma expansiva de poliuretano en aerosol de 750ml para sellar y rellenar grandes huecos evitando el paso de aire, agua, insectos, ruido y suciedad en superficies planas e irregulares. tipo Fester.	20	Pieza	168.8	3,915.0	
91	Arnés de 3 arillos, seguridad para alturas.	5	Pieza	688.8	3,994.8	
92	Placa de resina ABS ciega de 3 módulos con chasis modelo e5s3 color marfil tipo Biticino.	50	Pieza	62.5	3,625.0	
98	Placa de resina ABS ciega de 2 módulos con chasis modelo e5s2 color marfil tipo Biticino.	50	Pieza	54.0	3,132.0	
99	Placa ciega para caja 2x4, material acero reforzado, color plata acabado galvanizado, largo 10.9 cm, ancho 6.1 cm, profundidad 1.2 cm, espesor .1 mm, peso 0.9 kg.	25	Pieza	39.0	1,131.0	
108	Guantes de nylon con recubrimiento de poliuretano talla mediana gran sensibilidad al tacto en trabajos delicados y ajuste perfecto. excelente rendimiento resistentes al corte lavables. ideal para trabajos de mecánica, talla mediana dimensiones ancho largo.	40	Par	37.8	1,753.9	
110	Apagador sencillo tipo quinceno 10 amperes 127 vols. color blanco modelo 5800nb tipo Biticino.	50	Pieza	42.0	2,436.0	
111	Placa de resina ABS ciega de 1 modulo con chasis modelo e5s1 color marfil tipo Biticino.	50	Pieza	40.0	2,320.0	
					Continúo	

... Continuación

Continua	ción				
Partida	Proveedor y concepto	Cantidad	Unidad de medida	Precio unitario	Importe total*
108	Guantes de nylon con recubrimiento de poliuretano talla mediana gran sensibilidad al tacto en trabajos delicados y ajuste perfecto. excelente rendimiento resistentes al corte lavables. ideal para trabajos de mecánica, talla mediana dimensiones ancho largo.	40	Par	37.8	1,311.3
120	Pistola calafateadora esqueleto reforzado doble varilla de empuje y medición muela robusta de acero para asegurar el trinquete mango ergonómico tipo túper.	8	Pieza	141.3	1,299.2
128	Tornillos para WC en bolsa con 2 pzs, forma de la cabeza plana, sistema de apriete rosca, forma de la rosca redonda, largo 70 mm. tipo foset 49331.	50	Pieza	22.4	949.5
134	Llana mango madera especificaciones medidas: 11 x 5, número de remaches: 6 tipo túper.	10	Pieza	81.9	417.6
154	Pijas de punta de broca de 1/2 pulgadas bolsa c/ 100 pzas.	20	Bolsa	18.0	6,001.3
174	Pila AA alcalina de 1.5 volts paquete con 4 tipo Panasonic.	150	Paquete	34.5	1,937.2
175	Pila tipo Duracell tamaño AAA c/4 alcalina.	50	Paquete	33.4	3,712.0
34	Martínez Barranco, S.A. de C.V. Partida 34. Lámina galvanizada Zintro r-101 cal26 de 3.05 m. de largo.	10	Pieza	875.6	10,157.0
66	Desarmador con punta plana de 1/4 de acero aleado térmicamente tratado son resistencia a impactos químicos.	20	Pieza	51.7	1,199.4
86	Apagador sencillo tipo modus 10 amperes 127 vols. color marfil modelo E2001 Biticino.	50	Pieza	66.0	3,828.0
123	Broca para concreto de 3/16 pulgadas x 6 pulgadas clave bct-3/16x6 Código 11258 cuerpo de acero al cromo acabado color cobalto tipo túper.	10	Paquete	17.2	199.5
156	Extensión eléctrica de uso rudo de 5 m.	5	Pieza	82.8	480.2
4	Héctor Castillo García Impermeabilizante elastómero con resinas acrílicas base agua descripción técnica: resina acrílica base agua rendimiento teórico: sobre superficies porosas sin impermeabilizante se consumen de 1.0 a 1.5 litros por m2 con primario y dos manos.	40	Cubeta	2,490.0	115,536.0
6	Organizador gaveta apilable de plástico de alta calidad del no. 4 con medidas de: 37cm largo x 23cm ancho x 17cm alto tipo jmp	100	Pieza	135.0	15,660.0
7	Cospel para lavabo latón cromo modelo 207 sistema push para apertura y cierre desalojo del agua dimensiones: longitud cospel 260 mm altura cospel 285 mm tipo Urrea	50	Juego	1,315.0	76,270.0
10	Batería de lithium modelo cr-p2pa/1b voltaje de 6 tipo Panasonic.	30	Pieza	399.0	13,885.2
					0 4 6

... Continuación

Continua	Continuación					
Partida	Proveedor y concepto	Cantidad	Unidad de medida	Precio unitario	Importe total*	
14	Pintura esmalte alquídico mate, descripción técnica: alquídico, rendimiento teórico: 8 a 9 m/l, 1 a 2 h 2 mano máximo o esperar 24 h, 4 a 6 h al tacto, curado total 7 días, color peruano f4-14, cubeta 19 litros, tipo esmalte.	8	Cubeta	5,172.0	47,996.2	
22	Conectores para cable BNC SDI 1694a HD.	80	Pieza	150.0	13,920.0	
30	Reflector led recargable 1200 lm, tiempo de vida10000 h, lúmenes1200 lm, potencia10 w, tipo de luz lde día, material de pantalla poliestireno (PS), tipo Surtek rfr12.	10	Pieza	970.0	11,252.0	
32	Multímetro digital de gancho de uso general modelo ud333 pantalla LCD iluminada gancho con diseño especial amperaje de 600 voltaje 600 resistencia de 200 incluyen juego de puntas de prueba caimanes y funda tipo Urrea.	4	Pieza	2,740.0	12,713.6	
33	Desinfectante tipo pino en cubeta de 20 litros c/sello de fábrica.	30	Cubeta	415.0	14,442.0	
35	Válvula de llenado para WC. modelo 52348 fabricada en componentes polipropileno y acero inoxidable presiones de trabajo de 8 a 160 psi medidas: altura 8.5 centímetros ancho 5.6 centímetros y fondo 6 centímetros color blanco tipo fil pro.	50	Juego	285.5	16,559.0	
38	Disco de estado sólido sata 3 2.5 de 480 gb.	5	Pieza	1,500.0	8,700.0	
42	Conector tipo BNC de apretar para cable coaxial rg-59.	80	Pieza	29.8	2,765.4	
43	Conector BNC de apretar para cable coaxial rg-6.	80	Pieza	33.0	3,062.4	
45	Manguera armada para WC de 1/2 x 7/8 de 35 cm tipo Coflex.	100	Pieza	44.9	5,208.4	
49	Sierra caladora modelo gst 90 be profesional potencia de 650 watts con placa base de acero anti-torsión con dos capas selector de velocidad sin carga de 500-3100 cpm longitud de golpe de 25 mm capacidad de corte: en madera de 90 mm en aluminio.	2	Pieza	4,356.0	10,105.9	
52	Mezcladora para fregadero de 8 cromo modelo 8- i al piso con cubierta de latón cartucho cerámico pico abatible dispositivo de salida aireador tipo rugo.	15	Juego	445.0	7,743.0	
56	Contra canasta de acero inoxidable con tubo de acero inoxidable compatible con la mayoría de los fregaderos y tarjas tipo rugo 13-il.	20	Pieza	119.0	2,760.8	
71	Juego combinado de 3 llaves hexagonales en estuche tipo navaja con 24 piezas en pulgadas 5/64 3/32 7/64 1/8 9/64 5/32 3/16 7/32 1/4 en métricas 1.5 2 2.5 3 4 5 6 mm en Torx t8 t10 t15 t20 t25 t27 t30 t40 tipo Urrea.	5	Pieza	619.0	3,590.2	

... Continuación

Continuación							
Partida	Proveedor y concepto	Cantidad	Unidad de medida	Precio unitario	Importe total*		
78	Válvula tanque alto bronce 1/2 modelo 104n100l tipo Urrea.	10	Pieza	250.0	2,900.0		
81	Broca de alta velocidad para metal de 5/8 pulgadas x 4 pulgadas tipo Bosch.	10	Pieza	425.0	4,930.0		
109	Pastilla térmica interruptor 1 polo 30 amperes que incluye indicador Visi-Trip tipo suaré d.	10	Pieza	195.0	2,262.0		
112	Felpa para rodillo de 9 x 1 1/4 felpa rugosa cilindro con una sola cubierta de polipropileno fijado por termofusión tipo éxito.	30	Pieza	38.5	1,339.8		
113	Cinta eléctrica aislante de vinil modelo Temflex uso doméstico/residencial rollo de 19mm x 18 metros y grosor 0.15 mm tipo 3m.	50	Pieza	12.4	719.2		
176	Batería np-f570 l-series compatible 7.4 v 2600 mal.	6	Pieza	1,200.0	8,352.0		
177	Batería recargable modelo en-el 15 marca Nikon de ni-mh 7.0v 1900 mah.	6	Pieza	2,500.0	17,400.0		
2	SOLUCIONES CONSTRUCTIVAS Y DURABLES, S.A. DE C.V. Pintura satinada base agua para interiores y exteriores 100 satinado rendimiento teórico: 12 a 14 m2/l 1 a 2 horas la segunda mano color blanco cubeta de 19 litros calidad tipo A.	30	Cubeta	2,871.9	99,940.4		
3	Pintura satinada base agua para interiores y exteriores 100 satinado rendimiento teórico: 12 a 14 m2/l 1 a 2 horas la segunda mano color crudo h4-02 cubeta de 19 litros calidad tipo A.	30	Cubeta	2,871.9	99,940.4		
5	Cordón uso rudo de calibre 3x12WG 3.31 mm2 60 c 600 volts presentación en rollo de 100 metros tipo Condumex	7	Pieza	438.8	3,563.1		
9	Foco economizador led de esfera estándar 23 watts 2300 lúmenes luz fría blanca tipo Philips.	100	Pieza	104.3	12,103.4		
11	Pintura especial para señalamiento de secado rápido tiempo de secado: al tacto: 5 min. mínimo en condiciones normales de temperatura 25 c y 50 de h.r. uso ligero: 30 min. excelente resistencia al intemperismo y a la abrasión producida por el tráfico v amarillo tránsito en cubeta de 19 litros.	7	Cubeta	1,981.7	16,091.5		
12	Tíner estándar presentación en cubeta de 19 litros.	32	Cubeta	1,093.0	40,571.0		
13	Pintura satinada base agua para interiores y exteriores 100 satinado rendimiento teórico: 12 a 14 m2/l 1 a 2 horas la segunda mano color Zenón t1-03 cubeta de 19 litros calidad tipo A.	10	Cubeta	2,871.9	33,313.5		
15	Válvula tanque bajo de bronce modelo 05-n100 l tipo Urrea.	50	Pieza	279.3	16,199.4		
19	Abrazadera uña Conduit tamaño nominal 13 mm ½.	7675	Pieza	1.2	10,327.5		
20	Válvula tanque bajo de bronce modelo 05n.13 tipo Urrea.	40	Pieza	279.3	12,959.5		
					Continúa		

... Continuación

Continuación							
Partida	Proveedor y concepto	Cantidad	Unidad de medida	Precio unitario	Importe total*		
24	Bomba de agua de 1 hp voltaje de 120v / 60 Hertz diámetro de succión de 1 ¼ diámetro de descarga de 1 altura máxima 35 metros 3600 rpm flujo máximo 210 litros por minuto impulsor en bronce tipo Siemens.	5	Pieza	1,778.5	10,315.5		
31	Mezcladora para lavabo clásica de 4 con manerales modelo 46q vástago ascendente acabados cromo Queen baja en plomo tipo Urrea.	15	Juego	375.3	6,530.7		
36	Lamina plástica translucida reforzada con fibra de vidrio en medida de 1.20 x 3.00 metros. espesor de 0.9 mm. perfil ondulado t-4. color blanco protección gel Coat.	10	Pieza	1,345.0	15,602.0		
39	Broca para concreto de 3/4 pulgadas x 6 pulgadas clave bct-3/4x6 Código 11242 cuerpo de acero al cromo acabado color cobalto tipo túper. paquete con 5 piezas.	10	Paquete	76.4	885.7		
40	Resanado tipo ok acrílico premezclado y ultraligero listo para aplicar en interiores y exteriores presentación en bote de 0.950 litros tipo Comex.	40	Pieza	165.6	7,682.4		
53	Tapete para automóvil.	10	Juego	495.0	5,742.0		
57	Manguera armada para lavabo/fregadero de 1/2 x 1/2 de 40 cm tipo Coflex.	100	Pieza	39.5	4,582.0		
58	Apagador de tres vías escalera tipo modus 10 amperes 127 volt color marfil modelo e2003 tipo Biticino.	50	Pieza	20.4	1,180.9		
61	Llave angular para agua 1/2 pulgadas rosca cónica para tubería x 1/2pulgadas tuerca rosca exterior recta control recta para sanitario, tipo Nacobre.	50	Pieza	59.1	3,424.9		
62	Cespol lavabo flexible 1-1/4 PVC Foset 49365 características tipo marca Foset modelo ce-235 descripción especificaciones: diámetro: 1 1/4 31.7mm empaque: bolsa extensión del tubo flexible: 515 mm peso: 120 g características: contra con rebosadero fácil.	100	Pieza	49.9	5,786.1		
64	Pinza de electricista clásica, 9, especificaciones: material acero dimensiones del artículo largo x ancho x alto 23 x 3.3 x 1.6 centímetros, peso 0.53 kilogramos, acerca de este artículo, mordazas moleteadas para un agarre seguro, cuchillas de corte temp.	8	Pieza	137.4	1,275.4		
67	Pinzas de corte diagonal de 7 pulgadas aislada kta220-7-kle.	28	Pieza	96.7	3,141.1		
68	Eliminador de salitre y humedad, presentación de (1.2 lt) tipp Sika Zero salitre doy pack.	20	Pieza	186.2	4,320.3		
79	Sellador para construcción color blanco de 300 mililitros elástico para juntas con base en poliuretano de un componente que cura con la humedad del ambiente tixotrópico no escurre de uso general Sika Flex.	20	Pieza	206.9	4,800.1		

... Continuación

Continuación							
Partida	Proveedor y concepto	Cantidad	Unidad de medida	Precio unitario	Importe total*		
84	Disco de diamante para corte de concreto de 4, centro diamante con reductor, borde de carburo de tungsteno, tipo Easy-Cut	10	Pieza	100.8	1,169.2		
85	Palanca frontal metálica cromado modelo 2-p- b2034 con varilla de latón y compatible con la mayoría de los W.C. tipo Coflex.	60	Juego	20.4	1,417.1		
87	Navaja retráctil de uso rudo plástico aluminio acero multiusos con seguro navaja intercambiable de acero de alta calidad de 6 pulgadas.	25	Pieza	49.4	1,431.4		
88	Partida 88. Brocha profesional de 4 mango plástico solido cerda 80 natural 20 sintética para todo tipo de pintura tipo Éxito Rubi	30	Pieza	117.0	4,071.6		
89	broca de alta velocidad para metal de 1/2 pulgadas x 4 pulgadas tipo Bosch	20	Pieza	124.6	2,890.0		
90	Engrapadora tipo pistola para uso pesado modelo et-50x cuerpo fabricado en aluminio y mecanismo interno de acero mango ergonómico fabricado de nylon y tpr con sistema de seguro gatillo de fácil accionamiento sistema de fácil recarga de grapas medida.	5	Pieza	491.3	2,849.4		
93	Pinza punta cónica 7 filos endurecidos por inducción y mangos con tratamientos térmicos recubrimiento por inmersión modelo d203-6 tipo Tulmex o Vise Grip.	8	Pieza	131.3	1,218.6		
96	Tableta multi contacto seis salidas.	5	Pieza	71.2	412.7		
115	Extensión de fibra de vidrio para rodillo telescópica punta de rosca para ajustar los rodillos longitud máxima de 3.6 metros.	4	Pieza	334.0	1,549.8		
117	Pinza corte diagonal 7 trabajo pesado filos endurecidos por inducción mangos con tratamientos térmicos recubrimiento por inmersión en caliente ancho de cabeza 0.96 25mm espesor de cabeza 0.50 13mm largo de cabeza 1.02 26mm largo de cuchillas 1.02	8	Pieza	149.1	1,383.7		
118	Flexómetro anti-impacto de 5 metros de largo con clip de acero para cinturón tipo túper.	15	Pieza	78.0	1,357.2		
119	Broca para concreto de 3/4 pulgadas x 12 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	106.9	1,239.9		
121	Pija hexagonal, punta broca c/rondanas 1 1/2, bolsa c/100 piezas autoperforantes diseñadas para usarse en láminas, policarbonato madera, y lograr un sellado perfecto entre las superficies a unir, punta de broca fabricada en acero, acabado galvanizado, con rondana.	10	Bolsa	108.9	1,263.0		
122	Pinza de chofer de 10 tipo visera. fabricado en cromo vanadio	8	Pieza	128.5	1,192.9		
124	Candado latón pulido gancho estándar cl-40 de 40mm de llave tradicional	10	Pieza	101.1	1,173.1		

... Continuación

Continua	CION		Hulde I	Bus six	In a second second
Partida	Proveedor y concepto	Cantidad	Unidad de medida	Precio unitario	Importe total*
130	Pija hexagonal, punta broca c/rondanas 1, bolsa c/100 piezas autoperforantes diseñadas para usarse en láminas, policarbonato madera, y lograr un sellado perfecto entre las superficies a unir, punta de broca fabricada en acero, acabado galvanizado, con ronda	10	Bolsa	87.4	1,014.0
131	Pinza mecánica de 8 cromada largo total de la pinza 8.12 pulg forjadas de acero al alto carbono con cortador de alambre tipo cizalla mecanismo de unión deslizable de dos posiciones mangos cubiertos de plástico suave tipo Tulmex.	8	Pieza	87.4	811.2
132	Chalupa negra de ocho chiqueadores 2 en 1: de ½ y ¾ con retardante a la flama tipo Poliflex	50	Pieza	10.5	611.3
133	Empaque cazuela de 2", para caja de W.C.	50	Pieza	8.1	472.1
136	Roca para concreto de 3/4 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	77.1	894.6
138	Cuchara para albañilería 9 forjada en una sola pieza, tratamiento térmico en toda la hoja, nervio de refuerzo en base y espiga con muescas que evita se gire el mango, máxima resistencia a la deformación, máxima flexibilidad mango de madera de alta resiste.	5	Pieza	154.4	895.3
139	Broca de alta velocidad para metal de 3/8 pulgadas x 4 pulgadas tipo Bosch.	10	Pieza	69.0	800.3
140	Broca para concreto de 5/8 pulgadas x 12 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	69.2	803.0
141	Repuesto de navaja retráctil de acero de uso rudo de 6 paquete de 10 hojas.	28	Pieza	28.5	925.7
142	Llave de latón de 1/2 para jardín.	10	Pieza	72.4	839.7
145	Pijas de punta de broca de 1 pulgadas bolsa c/100 piezas.	20	Bolsa	29.5	684.9
146	Broca de alta velocidad para metal de 1/4 pulgadas x 4 pulgadas tipo Bosch.	20	Pieza	28.5	661.7
148	Broca para concreto de 5/8 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	53.5	620.3
149	Barreta uña 3/4 x 60 cm fabricada en acero, con doble tratamiento térmico, sección hexagonal, uña y escoplo pulidos. especificaciones: largo 60 cm, peso 1.70 kg, diámetro 3/4 tipo túper 10856	4	Pieza	136.7	634.5
150	Broca para concreto de 1/2 pulgadas x 12 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	47.3	548.7
151	Pija para Tablaroca rosca gruesa 6 x 2 presentación en bolsa de 100 piezas.	15	Bolsa	27.8	483.7
152	Flota profesional 9-1/2 espesor de base: 3/4 (19mm) medidas: 9 1/2x4 (241x101mm) tipo Truper 15418.	4	Pieza	101.8	472.4
159	Broca para concreto SDS plus 1/4 x 8 dimensiones ancho largo alto 27.10 x 3.80 x 1.10 tipo SDS plus largo hélice 5 5/8 largo total 8 medida 1/4.	10	Pieza	32.9	381.8

... Continuación

Partida	Proveedor y concepto	Cantidad	Unidad de medida	Precio unitario	Importe total*
162	Broca para concreto de 1/2 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	29.8	345.9
163	Pija para tablaroca rosca gruesa 6 x 1 presentación en bolsa de 100 piezas.	15	Bolsa	17.5	304.3
164	Grapas para engrapadora, fabricadas en acero. especificaciones: dureza 27 HRC, longitud 1/2 (13 mm), espesor 0.5 mm, corona 10.5 mm (27/64), caja con 1,000 piezas. tipo Truper et-50-1/2.	10	Caja	32.9	381.8
165	Pija para tablaroca rosca gruesa 6 x 1 1/2 presentación en bolsa de 100 piezas	10	Bolsa	22.6	262.4
166	Broca para concreto de 3/8 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	22.4	259.7
167	Broca para concreto de 1/4 pulgadas x 12 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	18.3	212.6
169	Cepillo de alambre con mango, 4 x 16 hileras, cerdas fabricadas con alambre de acero al carbono de alta resistencia, mango fabricado en polipropileno. tipo Truper	5	Pieza	31.6	183.4
170	Broca de alta velocidad para metal de 3/16 pulgadas x 4 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	18.6	215.4
171	Broca para concreto de 3/16 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	10.2	118.2
172	Broca para concreto de 1/4 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch	10	Pieza	12.3	143.1

^{*}Incluye el impuesto al Valor Agregado (IVA)

Se declaran desiertas las partidas 23, 28, 44, 77, 80, 83, 97, 101, 103, 104, 107, 125, 127, 143, 155, 158 y 161, porque ninguna licitante ofertó las partidas.

Las partidas 17, 25, 27, 50, 54, 59, 76, 94 y 95, se declaran desiertas ya que al haber sido ofertada la partida por una o más licitantes, su propuesta ha sido desechada en cualquier etapa del procedimiento de la licitación; y las partidas 46, 48, 60, 63, 65, 69, 72, 73, 100, 102, 105, 106, 114, 116, 126, 129, 135, 137, 144, 147, 153, 157, 160, 168, 173, 178, se declaran desiertas, ya que al ser ofertadas por uno o más licitantes, dichos precios no resultan convenientes para el Instituto.

4.1.2. Adjudicaciones directas y procedimientos de adjudicación mediante pedidos, contratos y órdenes de servicio

Con fundamento en los numerales 20, último párrafo; 27, inciso c); 28, primer párrafo; 48; 51, primer párrafo; y 52 penúltimo párrafo, de los *Lineamientos en materia de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios del Instituto Electoral de la Ciudad de México*, se efectuaron diez adjudicaciones directas y cuatro adjudicaciones por licitación pública nacional (anexo 11).

Derivado de los procedimientos antes mencionados, a lo largo de noviembre de 2022 fueron elaborados 1 contrato, 5 convenios modificatorios, 7 pedidos, 1 orden de servicio por un total de 2,909.5 miles de pesos, incluido el IVA. (anexo 11).

4.1.3. Sesiones del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Instituto Electoral de la Ciudad de México

El 23 de noviembre de 2022, el Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales del Instituto Electoral de la Ciudad de México verificó su Sexta Sesión Extraordinaria y el 30 de noviembre de 2022 la Décima Primera Sesión Ordinaria.

4.1.4. Registro de altas en el Sistema de Control de Inventarios

Durante el período de que se reporta no se registraron altas de activo fijo. Se efectuaron 117 resguardos que amparan actualizaciones de bienes.

4.1.5. Entradas y salidas de almacén (material de consumo y activo fijo)

En noviembre de 2022 se consignó una baja por siniestro de bienes de activo fijo.

Además, se surtieron 113 vales de salida de artículos de almacén, folios 22-1560 al 22-1672.

4.2. SERVICIOS GENERALES

En este apartado se informa tanto de la provisión de servicios diversos como de las labores de mantenimiento, seguridad y protección civil efectuadas a lo largo de noviembre de 2022.

4.2.1. Servicios diversos

Seguros. El Grupo Financiero Inbursa proporciona el servicio de aseguramiento de los bienes de este Instituto Electoral. Fueron pagados los servicios de octubre de 2022 (168.6 miles de pesos); quedan pendientes de pago los servicios correspondientes a noviembre de igual año.

Servicio Telefónico. Se encuentran en revisión, para pago, los consumos de noviembre del actual ejercicio.

Servicio de limpieza. Durante el mes objeto del presente reporte, fue realizado el lavado de los vidrios interiores y exteriores (bajos y altos) del domo del edificio principal. Dicho servicio lo efectuó la empresa JABER S.A. de C.V. Se retribuyeron los trabajos concernientes a septiembre de 2022 (791.1 miles de pesos).

Servicio de jardinería. Fue prestado el servicio de jardinería, correspondiente a noviembre de 2022, en los inmuebles propios y arrendados de este Instituto Electoral. Fueron liquidados los servicios concernientes a octubre de igual año. Éstos sumaron 34.6 miles de pesos.

Servicio general de control de plagas y fumigación. Fue verificada la realización del encargo, tanto en oficinas centrales como en las 33 direcciones distritales. Queda pendiente el pago por los servicios de noviembre de 2022. Los trabajos realizados en octubre importaron 19.9 miles de pesos.

Servicio de fotocopiado. Se adeudan los servicios de noviembre de 2022.

Servicio de cerrajería. Durante el mes objeto del presente reporte fue verificada la prestación del servicio de cerrajería. Se retribuyeron los servicios concernientes a octubre, los cuales ascendieron a 1.9 miles de pesos. Se encuentran en validación los trabajos de noviembre de 2022.

Suministro de agua. Este mes fueron pagados 118.4 miles de pesos correspondientes al quinto bimestre de 2022.

Energía eléctrica. En octubre de 2022 fueron pagados 267.2 miles de pesos. Los pagos corresponden a los siguientes períodos de prestación del servicio: septiembre, agosto-octubre, septiembre- noviembre y octubre-noviembre.

4.2.2. Mantenimiento

Durante noviembre de 2022, personal adscrito a la DACPyS realizó múltiples visitas a las sedes distritales para efectuar labores de mantenimiento a sus inmuebles. Entre los trabajos de mantenimiento efectuados, se tienen la reparación de fugas de agua y el cambio de luminarias y accesorios eléctricos.

Por lo que se refiere al edificio central de este Instituto Electoral, mediante la Ventanilla Única de Servicios Generales fueron atendidos reportes de mantenimiento formulados por las diversas áreas. Sin mediar solicitud alguna en la Ventanilla Única de Servicios Generales, se sustituyeron luminarias en diversas áreas de oficinas centrales y se otorgó mantenimiento correctivo a los sanitarios.

Respecto a los vehículos de este Instituto Electoral, a lo largo de noviembre de 2022 se efectuaron 53 préstamos. Vía electrónica fue entregada la dotación mensual de gasolina: por un monto de 18.9 miles de pesos, a las personas directoras y directores ejecutivos, titulares de unidad y Secretario Ejecutivo; por otro de 80.0 miles de pesos, a las sedes distritales; y por uno más de 17.5 miles de pesos, a las personas consejeras electorales.

Durante el período que ocupa al presente informe se enviaron para verificación 8 vehículos con calcomanía verde y 7 con engomado azul; y para mantenimiento preventivo y correctivo, 38 unidades: 8 de la Secretaría Administrativa, 21 de las Direcciones Distritales, 4 de la Dirección Ejecutiva de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana (DEGDHECyCC), 2 de la Secretaría Ejecutiva, 1 de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística (DEOEyG), 1 de la Dirección de Asociaciones Políticas y Fiscalización (DEAPyF), y 1 de la Unidad Técnica de Servicios Informáticos (UTSI).

Por medio de la empresa Servicios de Ingeniería Mecánica Eléctrica y Civil, S.A. de C.V., fueron otorgados los siguientes servicios de mantenimiento: 1) preventivo a la planta de tratamiento de aguas residuales; 2) preventivo y correctivo a subestaciones, tableros generales, plantas generadoras de energía eléctrica de emergencia, centro de control de motores, sistemas de bombeo de agua potable, sistema de cárcamo, y sistema de tierras y pararrayos; y 3) preventivo y correctivo al sistema hidroneumático.

4.2.3. Seguridad y protección civil

Fue recibido el servicio de seguridad de parte de la Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (Policía Auxiliar) en los inmuebles de este Instituto Electoral (oficinas centrales, direcciones distritales y Almacén de Tláhuac).

De forma complementaria, a lo largo de noviembre de 2022 se dio seguimiento operativo y administrativo al personal de dicho cuerpo policiaco. Como parte de la verificación del servicio de vigilancia se revisaron los uniformes, la asistencia y el cumplimiento de consignas. También se formularon las bitácoras del servicio de vigilancia de la Policía Auxiliar.

Se continúa con la supervisión de las medidas de sana distancia y la atención de los protocolos de sanidad para el ingreso de las personas servidoras públicas de este Instituto Electoral adscritas a los órganos desconcentrados, o de las y los pensionistas, que acuden al área de caja para la recepción de cheques o nóminas. También para aquellas personas pertenecientes a oficinas centrales que acuden a laborar, o que asistieron a las sesiones de Consejo General. Tanto las medidas de sana distancia como la atención de los protocolos de sanidad inician desde el acceso a las instalaciones del órgano autónomo. Las medidas también consisten, por un lado, en el uso de cubrebocas y gel antibacterial con alcohol al mínimo de 70.0%; por otro, en el mantenimiento de una distancia mínima de metro y medio entre las personas.

Personal de vigilancia prosiguió con el monitoreo matutino y nocturno aleatorio al circuito cerrado de televisión (CCTV) de oficinas centrales, Almacén de Tláhuac y direcciones distritales. Dicho personal también llevó a cabo la vigilancia perimetral del edificio central de este Instituto Electoral; registró la entrada y salida de bienes; y realizó el control de accesos peatonales y vehiculares, que involucra la revisión de bolsos, maletas y cajuelas.

Mientras los vehículos del servicio de transporte de valores se encuentran al interior del Instituto Electoral, se toman las medidas preventivas correspondientes, tales como el cierre de una de las hojas de acceso, el reforzamiento de la vigilancia perimetral y el acordonamiento del área utilizada por el personal de la empresa de traslado de valores.

Con el propósito de establecer mecanismos homogéneos que permitan reforzar la seguridad en todos los inmuebles del Instituto Electoral de la Ciudad de México, y de procurar y salvaguardar la integridad de las personas servidoras de este órgano autónomo y de las personas externas que acuden a estas oficinas, continúan vigentes las circulares número SA/014/2019 y SA/015/2019.

Por lo que respecta a la prestación de servicios relacionados con la protección civil, se tiene lo siguiente:

- Se revisó la documentación para proseguir al pago del servicio de vigilancia del Instituto Electoral de la Ciudad de México, correspondiente a octubre de 2022. Éste tuvo lugar el 17 de noviembre de 2022.
- Fueron supervisados los servicios de mantenimiento preventivo y correctivo a los equipos de radiocomunicación de seguridad. Se retribuyó el servicio correspondiente a octubre de 2022.
- 3. Los tres equipos receptores del sistema de alerta sísmica, ubicados en oficinas centrales y Almacén de Tláhuac, funcionan correctamente.
- 4. Se supervisó el correcto funcionamiento de dos redes hidráulicas contra incendios, instaladas en el Almacén de Tláhuac y las oficinas centrales.
- En cuanto al sistema de detección de humo e incendios en de la bodega Tláhuac, éste funciona de manera correcta.
- 6. En relación con el CCTV para oficinas centrales, Almacén de Tláhuac y direcciones distritales, todos los equipos se encuentran funcionando. Se generaron reportes, por diversas fallas, a mesa de ayuda. Éstos fueron atendidos de forma oportuna.
- 7. Durante octubre de 2022, la empresa TICS S.A., realizó el mantenimiento preventivo y recarga de los extintores en Oficinas Centrales y Almacén Tláhuac, coordinando con personal de protección civil la recolección y entrega de los equipos ya recargados. Asimismo, se coordinó la asistencia de personal de dicha empresa a las direcciones distritales para revisar la correcta presión en los extintores, su colocación y señalamientos.

Con la finalidad de reforzar el control de acceso de personal, proveedores de servicio y visitantes a oficinas centrales, se elaboraron anexos técnicos y justificaciones para la adquisición de torniquetes que serán instalados en el acceso peatonal.

Con relación al Calendario Anual de Actividades para los Órganos Desconcentrados (CAAOD 2022), se llevó a cabo la reunión mensual de manera virtual, tanto con la UTALAOD como con los enlaces de las direcciones distritales. De forma complementaria, se envió la validación correspondiente a noviembre de 2022, realizada por esta Secretaría Administrativa.

Comité Interno de Protección Civil

Durante noviembre de 2022, se continuó con los recorridos en los edificios de oficinas centrales revisando señalización de protección civil, rutas de evacuación libres de artículos o mobiliario que puedan obstaculizarlas, así como los puntos de reunión.

Requerimientos de auditoría

En atención a las recomendaciones de auditoria al servicio de vigilancia del ejercicio 2021, se elaboraron los oficios para la Policía Auxiliar, en los que se le comunica que los elementos en turnos de 24 x 24 horas, deben tener descanso después de 48 horas de labores; incluyendo el listado de los oficiales que durante el período del 1º. al 30 de octubre excedieron el número de horas y fechas en que ocurrió.

5. DIRECCIÓN DE RECLUTAMIENTO, DESARROLLO Y EVALUACIÓN

El presente informe refiere las actividades inherentes a los procesos para la gestión del capital humano relativos al Servicio Profesional Electoral Nacional, que derivan de las atribuciones conferidas a la Secretaría Administrativa, mediante el acuerdo número IECM/ACU-CG-050/2022, como órgano de enlace en la materia con la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral Nacional (DESPEN) del Instituto Nacional Electoral (INE).

Por otra parte, se exponen las actividades concernientes a la gestión del personal de Rama administrativa, en lo que se refiere a su ingreso, movilidad, capacitación y evaluación, a petición de las personas titulares de área, para presentarlos a consideración de la Junta Administrativa. En cuanto a la gestión del personal eventual, se da cuenta del proceso de evaluación. De igual modo, se detallan las actividades de colaboración relacionadas con la Comisión Permanente de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional (COSSPEN) y el apoyo que presta esta dirección a la Junta Administrativa, en términos de elaboración de documentos en materia de incorporación, inducción, capacitación y evaluación del personal.

5.1. GESTIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL

Actualmente la estructura del Servicio Profesional Electoral Nacional se compone de 210 plazas: 165 se encuentran en órganos desconcentrados; y 45, en oficinas centrales. Al 30 de noviembre de 2022, este Instituto Electoral registraba 9 plazas vacantes del Servicio Profesional Electoral Nacional.

Tabla 14
Plazas vacantes del Servicio Profesional Electoral Nacional al 30 de noviembre de 2022, por unidad responsable de gasto

Unidad responsable de gasto	Plazas	Ocupadas*	Vacante
Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística.	18	17	1
Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.	7	3	4
Dirección Ejecutiva de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana.	12	11	1
Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación.	8	6	2
Órganos Desconcentrados.	165	164	1
Total:	210	201	9

^{*} Por plaza ocupada debe entenderse aquella que está cubierta por un miembro del Servicio Profesional Electoral Nacional, ya sea por certificación, concurso interno, o concurso abierto.

Las nueve vacantes existentes en la estructura del Servicio Profesional Electoral Nacional son las siguientes: seis jefaturas de departamento, una en la DEOEyG; otra en la Dirección Ejecutiva de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana (DEGDHECyCC); dos, en la DEPCyC; y dos más en la DEAPyF; una plaza de Coordinador y otra de Técnico de Prerrogativas y Partidos Políticos en DEAPyF, y una vacante Técnico en Órganos Desconcentrados.

5.1.1. Encargadurías de despacho

En el período que se reporta se dio por concluida de manera anticipada una encargaduría de despacho de la C. Francisca Olivia Alejandre Peña, en el cargo de Secretaria de Órgano Desconcentrado adscrita a la Dirección Distrital 2.

Asimismo, se incorporó a su cargo de Secretaría de Órgano Desconcentrado en la Dirección Distrital 2 la C. Nora Elia Vargas Gama, ya que concluyó su encargo en una plaza de rama administrativa.

Asimismo, se aprobó en la Junta Administrativa la prórroga de la Encargaduría de Despacho de la C. María Nadia Argelia Galindo Rodríguez, en plaza del Servicio Profesional Electoral Nacional.

5.1.2. Evaluación del desempeño

Período 2021-2022

En relación a la circular número INE/DESPEN/045/2022 relativa a la meta DECEYEC-3, se remitieron los acuses de recibo a la DESPEN con oficio número IECM/SA/DRDyE/061/2022.

De igual forma, con oficio número IECM/SA/DRDyE/058/2022, se remitieron los acuses complementarios de la circular número INE/DESPEN/049/2022, en lo relativo a la ampliación del periodo para la evaluación 2020-2021 del Servicio Profesional Electoral Nacional al 4 de noviembre.

Por su parte, con oficio número IECM/SA/DRDyE/059/2022, se remitieron los acuses de la Circular INE/DESPEN/049/2022, con relación a la segunda ampliación de plazo para la conclusión de la evaluación del desempeño 2020-2021 del personal Servicio Profesional Electoral Nacional, lo anterior con fecha límite 7 de noviembre para poder realizarla.

Por último, con oficio número IECM/SA/DRDyE/060/2022 se hizo entrega de las listas de acuse a la circular número INE/DESPEN/053/2022 respecto de las precisiones hechas sobre la meta DECEYEC-2.

Por otro lado, en lo que corresponde a las competencias aplicables en el período 2022-2023, para las personas titulares de Órgano Desconcentrado, el 24 de noviembre se remitió a la DESPEN el oficio número IECM/SA/DRDyE/065/2022 y una nota informativa signada por los CC. Miguel Ángel Romero Aceves y Citlali Aldaz Echeverría, referente a la competencia Planeación de Planes, programas y proyectos, con la

finalidad de someterse a consideración su modificación, puesto que dicha competencia no corresponde a las funciones de dichos cargos. Al corte de este documento, aún no se cuenta con una respuesta.

5.1.3. Promoción en rango

El 29 de noviembre se recibió la circular INE/UTVOPL/0166/2022 mediante la cual se daba aviso de la aprobación del Acuerdo INE/JGE239/2022, de la Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, por el que se aprueba el reconocimiento de rangos a personal del Servicio Profesional Electoral Nacional del sistema de los Organismos Públicos Locales Electorales, de conformidad con el modelo de equivalencias aprobado mediante el acuerdo INE/JGE227/2017.

El personal del Servicio del OPLE que ingresó al Servicio a través de la certificación y cumple con los requisitos establecidos en el Modelo de Equivalencias para el reconocimiento del Rango "B" es el siguiente:

Cargo	M	Н	Total
Jefe de Departamento de Prerrogativas y Partidos Políticos		1	1
Secretaria de Órgano Desconcentrado	1		1
Subcoordinador de Educación Cívica, Organización Electoral y Participación Ciudadana		1	1
Técnica/o de Órgano Desconcentrado	2	5	2
Titular de Órgano Desconcentrado	1	1	2
Total general	4	8	12

De lo anterior, el Órgano de Enlace someterá a consideración de la COSSPEN y del Consejo General del Instituto Electoral los dictámenes correspondientes.

Asimismo, cinco personas que ocupan los cargos de Técnico de Desconcentrado que ingresaron al Servicio Profesional Electoral Nacional a través de la certificación continúan con un grado de avance en el cumplimiento de los requisitos establecidos en el Modelo de Equivalencias para el reconocimiento de rangos.

5.1.4. Titularidad

El 25 de noviembre se recibieron nuevos comentarios de la DESPEN, principalmente de forma, en lo referente al contenido de los Programas para el otorgamiento de la titularidad, en el nivel del cargo o puesto que ocupe, al personal del Servicio Profesional Electoral Nacional de este Instituto Electoral, los cuales fueron atendidos y remitidos el 29 de noviembre al equipo de asesores de la presidencia de la COSSPEN a fin de continuar con el proceso de aprobación respectivo.

5.1.5. Actividades de la Secretaría Técnica de la Comisión Permanente de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional

Se elaboró la minuta de la COSSPEN, correspondiente a la Primera Sesión Extraordinaria, celebrada el 15 de septiembre de 2022 para su aprobación en la Décima Sesión Ordinaria, celebrada el 24 de octubre de 2022.

5.2. GESTIÓN DEL PERSONAL DE LA RAMA ADMINISTRATIVA

5.2.1. Ocupación temporal

Durante noviembre de 2022, se elaboraron los dictámenes y los proyectos de acuerdo para la Junta Administrativa, la cual aprobó la ocupación temporal de nueve plazas de la Rama administrativa, a través de los acuerdos números IECM-JA-118-22, IECM-JA124-22, e IECM-JA130-22, Décima Sesión Ordinaria, Décima Quinta Sesión Extraordinaria y Décima Primera Sesión Ordinaria del 28 de octubre y 15 y 29 de noviembre de 2022, respectivamente, (anexo 12).

5.2.2. Readscripciones

En la Décima Primera Sesión Ordinaria de la Junta Administrativa se aprobó la readscripción con efectos definitivos de una persona servidora pública, adscrita a la Secretaría Ejecutiva del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

5.2.3. Mecanismo de examen de ingreso

Durante este mes se llevaron a cabo dos aplicaciones de examen: los días 8 y 30 de noviembre. Ahora bien, la aplicación del examen se realizó el 8 de noviembre en el Aula de Planta Baja, en un horario de 11:00 a 13:00 horas para el personal (anexo 13).

Por otro lado, se elaboraron oficios y correos electrónicos, dirigidos a la Secretaría Administrativa y a la UTSI, respectivamente, para gestionar la logística de los exámenes programados para el 30 de noviembre. De igual modo, se elaboraron así como oficios para invitar a la Contraloría Interna y a la Secretaría Ejecutiva para designar personal en la observación de la aplicación.

Con el propósito de contar con reactivos suficientes para estos exámenes, se solicitó el apoyo de las áreas para elaboración de reactivos. De ahí que, el 18 de noviembre se inició con esta labor en la oficina asignada para tal efecto. De conformidad con lo anterior, tanto el personal de la Dirección como el designado por las áreas, ingresó al área asignada, sin contratiempos, como lo muestra la bitácora asociada a esta actividad.

El 10 de noviembre de 2022, tres personas presentaron examen el 30 de noviembre, en el Aula de Planta Baja, en horario de 11:00 a 13:00 horas (anexo 13).

Finalmente, cabe señalar que se elaboró la propuesta de tres guías de estudio, las cuales fueron validadas por las áreas y notificadas oportunamente a las personas sustentantes, quienes presentarán el examen el 5 de enero de 2023.

Tabla 15

Personal por aplicar examen el 5 de enero 2023

Nombre	Puesto	Área
María Elvira Calzada Valera	Jefa de Departamento de Evaluación y Seguimiento, adscrita a la Subdirección de Contabilidad	Secretaría Administrativa
David Méndez Coria	Chofer C, adscrito a la Jefatura de Departamento de Mantenimiento y Servicios	Secretaría Administrativa
Alfonso Escamilla González	Auxiliar de Servicios de Mantenimiento, adscrito a la Jefatura de Departamento de Mantenimiento y Servicios	Secretaría Administrativa

5.2.4. Evaluación del desempeño

Se revisaron las competencias técnicas, y con oficio IECM/SA/DRDyE/056/2023, se remitieron las respuestas a las áreas en relación con la confirmación o ajustes a las competencias evaluables para 2022.

5.2.5. Programa de Capacitación 2022

Se inició el periodo extraordinario de este programa, cuyo periodo abarca del 7 de noviembre al 7 de diciembre, con la participación de cinco personas, distribuidas en los tres módulos siguientes.

Tabla 16

Módulos brindados en el calendario extraordinario de capacitación

Periodo extraordinario					
Horario	Inicial	Ciclo permanente			
De las 9:00 horas del 7 de noviembre a las 17:00 horas del 7 de diciembre	J Cultura democrática y participación ciudadana: retos y debilidadesJ Sistema electoral: antecedentes y realidades	∫ Redacción y ortografía			

Al respecto, se enviaron correos de seguimiento y se atendieron consultas al personal inscrito en los módulos. Asimismo, durante la última semana se envió el recordatorio de exámenes, los cuales están programados para el 2 de diciembre.

5.2.6. Inducción

En relación con este procedimiento, se matriculó y notificó al personal de nuevo ingreso, correspondiente a 11 personas, cinco mujeres y seis hombres, los cuales fueron matriculados con la intención de realizar el curso de inducción. El seguimiento a las actividades del curso se monitorea de manera continua.

5.3. GESTIÓN DEL PERSONAL EVENTUAL

Se actualizó la base de datos del personal eventual, así como, las Listas de Reserva por Demarcación y General, en atención al oficio número IECM/DD06/532/2022 y correo número IECM/DD26/CE/1588/2022, recibido el 14 y 29 de noviembre del año en curso, respectivamente, mediante el cual las personas titulares de Órgano Desconcentrado informan sobre las renuncias al cargo de Técnica Especializada "C" de Capacitación Electoral y dos Administrativo Especializado "A", así como de la sustitución de acuerdo con sus listas de reserva distrital correspondiente.

5.3.1. Valoración laboral

Con relación a la valoración laboral correspondiente a diciembre de 2022, se remitió a UTSI la base de personal evaluado y evaluador, con la finalidad de que el SISPE se encuentre disponible para la valoración laboral de los cargos: Técnico/a Especializado "C" en Capacitación Electoral, Asistente Operativo Jurídico, Asistente Operativo de Capacitación Electoral y Administrativo Especializado "A".

5.3.2. Designación directa de personal eventual 2023

Se elaboraron los exámenes que habrán de aplicarse durante el *proceso de designación directa del* personal eventual que apoyará en los Órganos Desconcentrados del IECM para el ejercicio fiscal 2023, los cuales fueron montados y programados en la plataforma evalua.iecm.mx:

Técnico especializado "C" de capacitación electoral.

Asistente operativo jurídico.

Asistente operativo de organización electoral.

Asistente operativo de capacitación electoral.

Administrativo especializado "A".

5.3.2. Concurso de personal eventual 2023

El 7 de octubre de 2022, mediante oficio conjunto número IECM/DEGDHECyCC/107/2022, IECM/DEOEyG/0670/2022 e IECM/DEPCyC/794/2022, las personas titulares de las direcciones ejecutivas de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana (DEGDHECyCC), de Organización Electoral y Geoestadística (DEOEyG) y de Participación Ciudadana y Capacitación (DEPCyC), formularon sus requerimientos de personal eventual que apoyará a los órganos desconcentrados en la realización de actividades en materia de educación cívica, organización electoral y participación ciudadana, vinculadas a la preparación y desarrollo de la Elección de las Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, así como a las diferentes asambleas ciudadanas vinculadas a ello, así como las actividades relacionadas con la actualización del marco geográfico de participación ciudadana y de las circunscripciones. Al respecto, se elaboró el documento Análisis de costo-beneficio para determinar el mecanismo de selección de personal eventual que apoye a los órganos desconcentrados en la realización de actividades durante el ejercicio fiscal 2023.

Asimismo, se elaboraron los Criterios del concurso por invitación para seleccionar 434 personas que apoyarán a los órganos desconcentrados del Instituto Electoral de la Ciudad de México. Al respecto y en cumplimiento a lo instruido por el Secretario Ejecutivo a través del correo electrónico de fecha 24 de octubre de 2022, donde señala que conforme a lo acordado en mesa de consejeras y consejeros electorales de este Instituto Electoral, remitió para conocimiento la propuesta de análisis de contratación de personal eventual que apoyará las actividades en el ámbito desconcentrado, durante el ejercicio 2023, con base en las aportaciones hechas por las direcciones ejecutivas de Participación Ciudadana y Participación y de Organización Electoral y Geoestadística, en la misma fecha y mediante oficio conjunto número IECM/DEGDHECyCC/162/2022, IECM/DEOEyG/0793/2022 e IECM/DEPCyC/883/2022 las personas titulares de las direcciones ejecutivas de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana (DEGDHECyCC), Organización Electoral y Geoestadística (DEOEyG) y Participación Ciudadana y Capacitación (DEPCyC), se actualizaron los documentos antes mencionados, la cantidad de personal requerido, cargos, periodo de contratación y las principales actividades por desarrollar, así como los siguientes documentos que servirán de apoyo al concurso:

- a) Cédula de entrevista
- b) Escrito de Personas con Discapacidad
- c) Escrito de Personas de Primer Empleo
- d) Escrito Requerimiento de Condiciones

e) Consideraciones Operativas

Derivado del nuevo requerimiento de las áreas, se solicitó a la Unidad Técnica de Servicios informáticos (UTSI) la modificación del Sistema para Seleccionar Personal Eventual para el ejercicio fiscal 2023 (SISPE 2023), para ello se llenó el Formato de Solicitud de cambios con código número IECM-FR-UTSI-04-2016, una vez concluido, se realizaron las pruebas de funcionamiento del sistema y se remitieron las observaciones correspondientes a UTSI.

Así el 29 de noviembre del presente año, en la Décima Primera Sesión Ordinaria de la Junta Administrativa se aprobó la modificación al Procedimiento para la gestión del personal eventual en los Órganos Desconcentrados del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Asimismo, mediante acuerdo de la Junta Administrativa número IECM-JA129-22, se aprobó el que se determina el mecanismo para la selección de personal eventual que apoyará a los Órganos Desconcentrados durante el Ejercicio Fiscal 2023, y los Criterios de Designación Directa correspondientes. De acuerdo con el cronograma aprobado el registro de aspirantes en el SISPE y la Evaluación curricular, se llevarán a cabo del 2 al 5 de diciembre.

5.4. ACTIVIDADES ADMINISTRATIVAS

Una de las acciones que se han implementado para difundir los acuerdos de la COSSPEN y las distintas actividades que promueve la Dirección de Reclutamiento, Desarrollo y Evaluación, es mediante el boletín ¿Ya lo sabías?, el cual se distribuye vía correo electrónico.

Durante noviembre de 2022 se emitió un comunicado relacionado con la siguiente temática.

Tabla 17
Comunicados del boletín ¿Ya lo sabías? emitidos en noviembre de 2022

Número	Título	Tema
Número 5, año 2022 Fecha: 22/XI/2022	Comisión de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral	Se informó a las personas que se postularon para participar en el Concurso público 2022-2023 de ingreso al Servicio Profesional Electoral Nacional sistema OPLE, que se publicaron en el micrositio los siguientes documentos: Personas aspirantes que confirmaron su asistencia a la aplicación del Examen de conocimientos, y que podrán presentarlo. Programación del examen de conocimientos. La guía de aplicación elaborada por Ceneval donde se informa todo lo relacionado con el examen de práctica y el examen real Además, se recordaron las fechas de prueba y aplicación del examen de conocimientos, 26 de noviembre y 3 de diciembre respectivamente.

Otras actividades

Se respondió a la solicitud de la Mtra. Rocío Alejandra Torreblanca Figueroa, Titular de Órgano Desconcentrado de la Dirección Distrital 26, con motivo del Acuerdo de inicio del Procedimiento Laboral Sancionador vinculado al expediente IECM-UTAJ/SE/PLS/20/2022.

SIGLAS Y TÉRMINOS

GLOSARIO DE SIGLAS Y TÉRMINOS MÁS USUALES

Para efectos del Informe de Operación de la Secretaría Administrativa, correspondiente a noviembre de 2022, se entiende por:

ASCM. Auditoría Superior de la Ciudad de México.

ASF. Auditoría Superior de la Federación.

Anual Actividades Calendario de CAAOD.

para los Órganos Desconcentrados.

CCTV. Circuito cerrado de televisión.

CNDH. Comisión Nacional de Derechos Humanos.

Comisión Permanente de Seguimiento COSSPEN.

al Servicio Profesional Electoral Nacional.

Técnico Especial en materia CTEMAABI.

de Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes

Inmuebles.

de Administración Comité Técnico Interno COTECIAD.

Instituto **Documentos** del Electoral

de la Ciudad de México.

Armonización Contable Consejo de CONSAC-CDMX.

de la Ciudad de México.

CONAC. Consejo Nacional de Armonización Contable.

DRH. Dirección de Recursos Humanos.

Dirección de Adquisiciones, Control Patrimonial DACPyS.

y Servicios.

DAOD. Dirección de Apoyo a Órganos Desconcentrados

DPyRF. Dirección de Planeación y Recursos Financieros.

Dirección Vinculación con Organismos DVOE.

Externos.

Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y DEAPyF.

Fiscalización.

Dirección Ejecutiva de Género, Derechos DEGDHECyCC.

Educación Humanos. Cívica

y Construcción Ciudadana.

SECRETARÍA ADMINISTRATIVA SIGLAS Y TÉRMINOS

DEOEyG.

Dirección Ejecutiva de Organización Electoral

y Geoestadística.

DEPCyC.

Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana

y Capacitación.

DESPEN.

Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional

Electoral Nacional.

FOVISSSTE. Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad Social y Servicios Sociales

de los Trabajadores del Estado.

IVA. Impuesto al Valor Agregado.

INMUJERESCDMX. Instituto de las Mujeres de la Ciudad

de México.

ISSSTE. Instituto de Seguridad y Servicios Sociales

de los Trabajadores del Estado.

Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y

Rendición de Cuentas

de la Ciudad de México.

Instituto. Instituto Electoral de la Ciudad de México.

INAI. Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la

Información y Protección de Datos Personales.

INE. Instituto Nacional Electoral.

Junta. Junta Administrativa.

MRVO. Mesas Receptoras de Votación y Opinión.

INMUN. Modelo de las Naciones Unidas.

OAIPyPDP.

Oficina de Acceso a la Información Pública

y Protección de Datos Personales.

OPLE. Organismos Públicos Locales Electorales.

Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad

Pública de la Ciudad de México.

PIDA. Programa Institucional de Desarrollo Archivístico.

PIMSDA. Programa Institucional de Modernización

y Simplificación Administrativa.

POA. Programa Operativo Anual.

SECRETARÍA ADMINISTRATIVA SIGLAS Y TÉRMINOS

Red de Transparencia y Acceso a la Información RETAIP.

Pública de la Ciudad de México.

RIE. Red Institucional Electoral.

RO. Responsable Operativo.

SHCP. Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

SAR. Sistema de Ahorro para el Retiro.

SAT. Sistema de Administración Tributaria.

SGCE. Sistema de Gestión de Calidad Electoral.

SDP. Sistemas de Datos Personales.

SISPE. Sistema de Seguimiento de Personal Eventual.

Sistema Informático Integral SIIAD.

de Administración del Instituto Electoral

de la Ciudad de México.

Sistema Integral de Información del Servicio SIISPEN.

Profesional Electoral Nacional.

Tribunal Electoral de la Ciudad de México. TECDMX.

Judicial Tribunal Electoral del Poder TEPJF.

de la Federación.

UR's. Unidad responsable de gasto.

UTAJ. Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos.

Técnica de Comunicación Unidad Social UTCSyD.

y Difusión.

Unidad Técnica de Servicios Informáticos. UTSI.

Unidad Técnica del Centro de Formación UTCFyD.

y Desarrollo.

Unidad Técnica Especializada UTEF.

de Fiscalización.

UNAM. Universidad Nacional Autónoma de México.

ANEXOS

Anexo 1
Solicitudes de información pública atendidas durante noviembre de 2022

Número de solicitud	Recepción de la solicitud	Solicitud de información	Oficio de respuesta IECM/SA	Fecha	Respuesta
1000	3/XI/2022	Recurso de revisión: "Solicitud la descripción detallada de los proyectos planificados para 2023, el gasto de operación contemplado en el programa ordinario y las fechas de realización para las cuatro direcciones ejecutivas del IECM. Especificar en la respuesta si se trata de gasto irreductible o no. "Presupuesto de egresos 2023. Programa operativo ordinario 2023."	2604	4/XI/2022	"Dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría Administrativa a mi cargo, le Informo que la información solicitada se encuentra contenida en los documentos aprobados por el Consejo General mediante el Acuerdo IECM-ACU-CG-068-22, consistentes en Proyectos de Programa Operativo Anual y Presupuesto de Egresos 2023, disponible en: "Chrome-extension://efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https://www.iecm.mx/www/taip/cg/acu/2022/IECM-ACU-CG-068-2022.pdf" "Cabe aclarar, que el calendario presupuestal se determina y publica, en fecha posterior a la emisión del Decreto de Presupuesto de la Ciudad de México, para el ejercicio fiscal 2023, lo que sucederá a finales del próximo mes de diciembre del presente año."
984	26/X/2022	Prorroga: "Se requiere de la institución: A. Cantidad/Número de CUENTAS DE CHEQUES que maneja la institución, señalando: 1. Saldo promedio mensual por cada una de las cuentas, en el periodo enero a septiembre de 2022 (detallado de manera mensual), indicando el banco que la maneja. 2. Objeto de cada una de las cuentas (pago a nómina, dispersión de recursos para programas, pago a proveedores, recaudación, entre otros). 3. Tasa de interés mensual por cada una de las cuentas (productividad), precisando tasa bases (TIIE, CETE o cualquier otra). 4. Rentabilidad -intereses pagados por cada una de las cuentas 5. Antigüedad de la cuenta.	2714	16/XI/2022	"CON NUMERO DE OFICIO IECM/SA/2595/2022, DE FECHA 3 DE NOVIEMBRE DE 2022, SE SOLICITÓ PRORROGA, HASTA EL 18 DE NOVIEMBRE. "Respuesta: "Dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría Administrativa, se proporcionó la información solicitada por el peticionario."

ANEXOS

Continuación Número de solicitud	Recepción de la solicitud	Solicitud de información	Oficio de respuesta IECM/SA	Fecha	Respuesta
984	26/X/2022	"B. Cantidad/Número de CUENTAS DE INVERSIÓN o equivalente, que maneja la institución, señalando: 1. Saldo promedio mensual por cada una de las cuentas de inversión, en el período enero a septiembre de 2022 (mensual), indicando el banco que la maneja. 2. Horizonte (plazo) de las inversiones. 3. Tasa promedio de interés mensual por cada una de las cuentas de inversión (productividad), precisando tasa bases/referencia (ejemplo: TIIE, CETE o cualquier otra). 4. Antigüedad de la cuenta. "C. Número de servidores públicos a los que se les dispersó el PAGO DE NÓMINA en la Institución en el meses de febrero a mayo 2022. Señalando: 1. Institución(es) bancaria(s) que dispersa(n) la nómina de la institución, por institución bancaria. 3. En su caso, costo de la comisión unitaria por dispersión. "D. Operaciones de DISPERSIÓN/PAGOS por canal (ventanilla y banca electrónica): 1. Número de operaciones por canal ventanilla realizadas de enero a septiembre de 2022 (mensual). 2. Número de operaciones por canal electrónico realizadas de enero a septiembre de 2022 (mensual). 3. Costo vigente por operación por canal electrónico realizadas de enero a septiembre de 2022 (mensual). 4. Costo vigente por operación por canal electrónico realizadas en el enero a septiembre de 2022 (mensual).	2714	16/XI/2022	"CON NUMERO DE OFICIO IECM/SA/2595/2022, DE FECHA 3 DE NOVIEMBRE DE 2022, SE SOLICITÓ PRORROGA, HASTA EL 18 DE NOVIEMBRE. "Respuesta: "Dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría Administrativa, se proporcionó la información solicitada por el peticionario."

... Continuación

Continuación Número de solicitud	Recepción de la solicitud	Solicitud de información	Oficio de respuesta IECM/SA	Fecha	Respuesta
984	26/X/2022	"E. Operaciones de RECAUDACIÓN/COBROS por canal (ventanilla y banca electrónica) 1. Número de operaciones por canal ventanilla realizadas de enero a septiembre de 2022 (mensual), por institución bancaria 2. Número de operaciones por canal electrónico realizadas de enero a septiembre de 2022 (mensual), por institución bancaria 3. Costo vigente por operación por canal ventanilla realizadas de enero a septiembre de 2022 (mensual), por institución bancaria. 4. Costo vigente por operación por canal electrónico realizadas en el periodo noviembre septiembre 2020- mayo 2021 (mensual), por institución bancaria. "F. Dispersiones de PROGRAMAS SOCIALES, SUBSIDIOS, AYUDAS, BECAS, ENTRE OTROS 1. Población objetivo. 2. Número de dispersiones realizadas de enero a septiembre de 2022 (mensual). 3. Canal de dispersión. 4. Costo vigente por operación."	2714	16/XI/2022	"CON NUMERO DE OFICIO IECM/SA/2595/2022, DE FECHA 3 DE NOVIEMBRE DE 2022, SE SOLICITÓ PRÓRROGA, HASTA EL 18 DE NOVIEMBRE. " Respuesta: " Dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría Administrativa, se proporcionó la información solicitada por el peticionario."
986	28//X/2022	Prevención: "Por medio del presente hago la atenta solicitud correspondiente a la información generada durante los períodos del 2018, 2019, 2020 y año 2021 correspondiente al Gasto generado por el Organismo Público Local Electoral en los conceptos de: 1 Licenciamiento 2 Servicios de Internet y procesamiento de la Información 3 Servidores y Equipos de Cómputo. 4 Contratación de servicios Profesionales relacionados a la Tecnología de la Información."	2598	3/XI/2022	"CON NÚMERO DE OFICIO SA/2598/2022, DE FECHA 3 DE NOVIEMBRE DE 2022, SE PREVINO LA SOLICITUD DE INFORMACIÓN PUBLICA."

... Continuación

Continuación Número de solicitud	Recepción de la solicitud	Solicitud de información	Oficio de respuesta IECM/SA	Fecha	Respuesta
993	31/X/2022	"Quiero saber cuántos elementos o empleados han sido dados de baja de sus puestos desde el año 2019 hasta la fecha."	2641	9/XI/2022	"Al respecto, dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría a mi cargo y con la finalidad de coadyuvar en los trabajos que se encuentra realizando, le informo que, del año 2019 al 31 de octubre del presente año, 323 personas de estructura han causado baja en este Instituto Electoral de la Ciudad de México."
994	01/XI/2022	"Solicito conocer el presupuesto que tuvo su institución para este año 2022 y un informe a grandes rasgos para saber en qué fue ocupado."	2674	14/XI/2022	"Dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría Administrativa, se proporcionó la información solicitada por el peticionario."
1004	03/XI/2022	"1, ¿El Instituto otorga remuneraciones o retribuciones a las personas representantes de los partidos políticos ante el Consejo General? 2. ¿El Instituto otorga remuneraciones o retribuciones a las representaciones de los partidos políticos que integran los Consejos en sus Órganos Desconcentrados? De ser afirmativa la respuesta a cualquiera de las dos preguntas anteriores: 3. ¿Qué conceptos se otorgan dentro de esas remuneraciones o retribuciones? 4. ¿Cuál es el precepto normativo que justifica que se otorguen esas remuneraciones o retribuciones? 5. ¿Qué tipo de comprobante emite la persona que recibe la remuneración o retribución? 6. ¿El Instituto otorga la remuneración o retribución directamente a la persona representante o la entrega se realiza a través del partido político? 7. ¿Se fiscaliza esta remuneración o retribución por el propio Instituto o por la Unidad Técnica de Fiscalización del INE? 8. En el caso del INE, ¿se fiscaliza esta remuneración o retribución por un área distinta a la Unidad Técnica de Fiscalización?"	2664	11/XI/2022	"Al respecto, dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría a mi cargo y con la finalidad de coadyuvar en los trabajos que se encuentra realizando, le informo que este Instituto Electoral de la Ciudad de México, no otorga remuneraciones o retribuciones a las personas representantes de los partidos políticos ante el Consejo General, ni a las representaciones de los partidos políticos que integran los Consejos en los Órganos Desconcentrados."

... Continuación

Continuación Número de solicitud	Recepción de la solicitud	Solicitud de información	Oficio de respuesta IECM/SA	Fecha	Respuesta
1005	03/XI/2022	"Solicito del empleado ESTEBAN NAVA LÓPEZ Los siguientes datos: - fecha de ingreso y conclusión de contratos laborales con el instituto puesto en los que se ha desempeñado - sueldo brutos y después de impuestos es importante que se detalle el puesto actual del empleado, y fecha en la cual termina su relación laboral con el instituto. Es para el tema de pensión alimentaria de mi menor hijo, por lo que lo solicito en un documento que sea pdf con sellos y firmas de recursos humanos."	2652	09/XI/2022	"Dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría Administrativa, se proporcionó la información solicitada por el peticionario."
1010	04/XI/2022	"Solicito información sobre las auditorías que se han realizado al Instituto Electoral de la Ciudad de México en los ejercicios 2017, 2018, 2019 y 2020. Qué tipo de auditorías y sus resultados. Auditoría Superior de la Ciudad de México."	2615	07/XI/2022	"Dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría Administrativa, se proporcionó la información solicitada por el peticionario."
1016	04/XI/2022	"Solicito información sobre las auditorías que se han realizado al Instituto Electoral de la Ciudad de México en los ejercicios 2017, 2018, 2019 y 2020. Qué tipo de auditorías y sus resultados. Auditoría Superior de la Ciudad de México."	2616	07/11/2022	"Dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría Administrativa, se proporcionó la información solicitada por el peticionario."
1037	10XI/2022	"Deseo conocer el inventario o padrón de los bienes informáticos del sujeto obligado, en el que se precise el nombre del resguardan y su área de adscripción."	2716	16/XI/2022	"Dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría Administrativa, se proporcionó la información solicitada por el peticionario.
1041	11/XI/2022	"Deseo conocer el inventario o padrón de los bienes informáticos del sujeto obligado, en el que se precise el nombre del resguardan y su área de adscripción."	2717	16/XI/2022	"Dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría Administrativa, se proporcionó la información solicitada por el peticionario."

... Continuación

Número de solicitud	Recepción de la solicitud	Solicitud de información	Oficio de respuesta IECM/SA	Fecha	Respuesta
1060	22/XI/2022	"Total de personas registrados para sustentar examen de conocimientos en el concurso público de ingreso para ocupar plazas vacantes en cargos y puestos del Servicio Profesional Electoral Nacional del Sistema OPLE para la vacante de Técnico en Prerrogativas y Partidos Políticos de la Ciudad de México y que hayan confirmado asistencia."	2754	23/XI/2022	"En respuesta a la solicitud de información pública citada al rubro, la persona peticionaria requiere: "Total de personas registrados (sic) para sustentar examen de conocimientos en el concurso público de ingreso para ocupar plazas vacantes en cargos y puestos del Servicio Profesional Electoral Nacional del Sistema OPLE para la vacante de Técnico en Prerrogativas y Partidos Políticos de la Ciudad de México y que hayan confirmado asistencia". Al respecto, se debe informar a la persona solicitante que, en los archivos de la Dirección de Reclutamiento, Desarrollo y Evaluación, adscrita a la Secretaría Administrativa de este Instituto Electoral, no se cuenta con dicha información y documentación, toda vez que el Concurso Público 2022-2023 del sistema de los OPLE, es organizado por el Instituto Nacional Electoral."

Continuación					
Número de solicitud	Recepción de la solicitud	Solicitud de información	Oficio de respuesta IECM/SA	Fecha	Respuesta
1067	25/XI/2022	"Si las y los Consejeros Electorales se encuentran facultadas para solicitar a las áreas del IECM, información confidencial de las quejas y denuncias (procedimientos sancionadores) presentadas por violencia política de género. De ser el caso, precisar el mecanismo para realizar las solicitudes, así como que Consejerías han solicitado la información en el período del 1º. de enero al 22 de noviembre de 2022, sobre que expediente, y que tipo de información se trata. Asimismo, si las personas consejeras pueden acreditar a personal a su cargo para revisar o consultar expedientes de procedimientos administrativos sancionadores en materia de violencia política de género; de ser así, precisar que Consejerías han acreditado a su personal, el nombre de la persona que ha sido acreditado, cargo y que expedientes ha consultado en el período del 1º. de enero al 23 de noviembre de 2022. Que personas Consejeras integran la Comisión de Quejas y si las personas que NO integran dicha Comisión han solicitado información de los expedientes en materia de quejas y procedimientos sancionadores por violencia política en razón de género. Precisar los nombres completos de las personas que integran la oficina de la Consejera Carolina del Ángel Cruz."	2786	29/XI/2022	"Al respecto, dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría a mi cargo y con la finalidad de coadyuvar en los trabajos que se encuentra realizando, le informo que los nombres de las personas que se encuentran adscritas a la oficina de la Consejera Carolina del Ángel Cruz, pueden ser consultados en la siguiente liga electrónica: https://www.iecm.mx/acerca-del-iecm/directorio/directorio-de-la-oficina-de-la-consejera-electoral-del-angel-cruz-carolina/ .
1068	25/XI/2022	"Si la Consejera Electoral del Instituto Electoral local Carolina del Ángel Cruz participó el pasado 22 de noviembre de 2022, en el evento denominado "Foro la contra reforma electoral de AMLO: Después de la Marcha ¿Qué sigue?". De ser así, señale si la consejera informó a las instancias de ese órgano electoral su participación. Informen quien más participó y si se solicitó a los trabajadores del IECM acudieran a ese evento. Si otras personas Consejeras Electorales acudieron al mismo evento, precisando la calidad en que participaron y si fueron ponentes en el mismo."	2777	28/XI/2022	"Al respecto, dentro del ámbito de competencia de esta Secretaría a mi cargo y con la finalidad de coadyuvar en los trabajos que se encuentra realizando, le informo que no se solicitó a ningún trabajador del Instituto Electoral de la Ciudad de México, acudir al evento señalado."

ANEXOS

SECRETARÍA ADMINISTRATIVA

Anexo 2
Circulares de la Secretaría Administrativa emitidas durante noviembre de 2022
(Por cientos)

Circular	Tema y objetivo planteado	Grado de cumplimiento
038-22	Con fundamento en el artículo 88, fracciones I, IV y XV del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, así como el artículo 20, fracción VI del Reglamento Interior del Instituto Electoral de la Ciudad de México, se hacen de conocimiento las Disposiciones que se deberán observar para el cierre contable presupuestal del ejercicio fiscal 2022.	100.0
039-22	Se hace de conocimiento general el segundo período vacacional 2022, el cual se podrá disfrutar del 20 de diciembre 2022, al 2 de enero de 2023, para lo cual se deberá llenar el formato Único de Autorización de Incidencia.	100.0
040-22	Se hacen de conocimiento los Criterios de la Designación Directa del personal eventual que apoyará a los órganos desconcentrados del IECM para el ejercicio fiscal 2023, así como los anexos que lo componen.	10.0

Anexo 3 Resumen consolidado de la nómina del Instituto Electoral de la Ciudad de México, correspondiente a noviembre de 2022 (Pesos)

Composito	Dovíodo	Marrimiantas	Importe		
Concepto	Período	Movimientos	Bruto	Neto	
Estructura.	Nómina 1a. quincena de noviembre 2022.	652	13,884,960.9	8,855,789.1	
Estructura.	Nómina 2a. quincena de noviembre 2022.	653	13,804,108.2	8,797,448.8	
Bibiano Anzo Ma Teresa De Jesús. Sánchez Trejo Sabino. Becerril Carmona Alberto. Farfán Jorge. León Cano concepción. Martínez Lucatero José Augusto. Finiquito. Ruiz Franco Margaret Isabel. Millán Velázquez Pedro. Arreola Atilano Idalina. Zamudio Soriano Juan Daniel. Romero Millán Alejandro.			577,756.0	326,596.3	
	Valenzuela Zazueta César Augusto.	2	147,903.6	114,585.6	
Liquidaciones	Bibiano Anzo Ma Teresa De Jesús. Sánchez Trejo Sabino. Becerril Carmona Alberto. Farfán Jorge. León Cano concepción. Martínez Lucatero José Augusto. Ruiz Franco Margaret Isabel. Millán Velázquez Pedro. Arreola Atilano Idalina. Zamudio Soriano Juan Daniel.	10	3,972,429.3	3,303,608.0	

... Continuación

Concento	Doríado	Mariniantas	Importe		
Concepto	Período	Movimientos	Bruto	Neto	
Liquidaciones técnicas	Cabañas Leal Pablo. Barrón Lozano Efrén Hermenegildo. Moreno Felipe Gloria. Patiño Zarco Salvador Eduardo. Ramírez Araujo Daniel Alejandro. Méndez Soto Perla Myrell. Rentería Lara Israel. Rosas Reyes Graciela. Degollado Rentería Araceli. Rodríguez Gómez Juan Manuel. Suárez Ortigoza Gerardo. Tiburcio Domínguez Aurora Isabel.	13	757,977.9	562,360.9	
	Ríos Morales Verónica 1a. quincena noviembre.	1	3,206.8	0.0	
	Ríos Morales Verónica 2a. quincena.	1	3,206.8	0.0	
	Aranda Sánchez Oscar.	1	24,426.5	20,650.2	
Juicio laboral.	Barenas Moctezuma Guadalupe.	1	24,426.5	20,650.2	
culore laborali	Huerta Hernández María Guadalupe.	1	16,958.8	14,777.5	
	Bolaños Linares Rigel.	1	295,076.0	203,320.6	
	Viloria Coronado Andrea Sheila.	1	32,312.5	26,736.7	
	Alpízar González Luis Enrique.	1	7,106.1	4,915.6	
Nómina honorarios eventuales de	Nómina 1a. quincena de noviembre 2022.	47	447,343.2	382,226.0	
partidos políticos y grupos parlamentarios.	Nómina 2a. quincena de noviembre 2022.	49	484,483.1	412,297.0	
Nómina de personal eventual contratado por honorarios para	Nómina 1a. quincena de noviembre 2022.	219	1,648,098.0	1,452,143.6	
la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2022.	Nómina 2a. quincena de noviembre 2022.	217	1,619,990.9	1,428,728.3	
Total			37,751,770.8	25,926,834.3	

Nota: Las sumas de los saldos parciales pueden no coincidir con el total debido al redondeo.

Anexo 4
Prestaciones de seguridad social y obligaciones fiscales generadas por este concepto, correspondientes a noviembre de 2022

(Pesos)

Concepto	Período	Importe
ISSSTE / FOVISSSTE.		1,862,584.4
Cuotas y aportaciones de seguridad social.	1º./XI/2022 al 30/XI/2022	1,181,179.3
Descuentos de créditos hipotecarios.	1º./XI/2022 al 30/XI/2022	681,405.1
Fondo de ahorro a cargo del IECM.	1º/XI/2022 al 30/XI/2022	3,666,450.9
Vales de despensa.	1º/XI/2022 al 30/XI/2022	390,885.0
Pensiones alimenticias. Noviembre. *	1º/XI/2022 al 30/XI/2022	399,523.2
Total		6,319,443.5

^{*} Por descuento al trabajador.

Nota. Las sumas de los saldos parciales pueden no coincidir debdo al redondeo.

ANEXOS

SECRETARÍA ADMINISTRATIVA

Anexo 5

Constancias de nombramiento del personal del Instituto Electoral de la Ciudad de México expedidas durante noviembre de 2022

Servidor publico	Unidad administrativa
Ramírez Araujo Daniel Alejandro.	Dirección Ejecutiva de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana.
Córdova Rodríguez Alicia.	Secretaría Ejecutiva.
Pérez González Elizabeth.	Secretaría Administrativa.
Dupré Arámburu José Enrique.	Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación.
Mijangos González María Eugenia.	Secretaría Administrativa.
Torres Sánchez Mayra Vanessa.	Dirección del Secretariado.
Castro Díaz Sandra Inés.	Secretaría Administrativa.
Pinto Rangel Aldo.	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Rincón Tinajero Sergio Daniel.	Contraloría Interna.
Sosa Ontiveros Dirce Ivette.	Secretaría Administrativa.
Velasco Pérez Alma Edith.	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Pérez Chávez Víctor Manuel.	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Trujillo Ortiz Juan Alejandro.	Secretaría Ejecutiva.

Anexo 6

Credenciales para el personal de estructura, así como gafetes para prestadores de servicios contratados por honorarios asimilados a salarios y prestadores de servicio social, expedidos durante noviembre de 2022

Estructura

Servidor público	Área de adscripción
Pérez González Elizabeth.	Secretaría Administrativa.
Sesmas Elizalde Citlalli.	Consejero Electoral Ernesto Ramos Mega.
Mijangos González María Eugenia.	Secretaría Administrativa.
González Vargas Jessica Guadalupe.	Contraloría Interna.
Torre Sánchez Mayra V.	Secretaría Ejecutiva.
Quiroz Mendoza Mónica.	Secretaría Ejecutiva.
Díaz Velasco José Armando.	Secretaría Ejecutiva.

Honorarios

Servidor público	Área de adscripción
Carrasco Crespo Ana Lilia.	Representación del Partido Revolucionario Institucional.
Vázquez Fregoso Merari Elizabeth.	Dirección Distrital 23.
Toriz Soto Oscar Mauricio.	Dirección Distrital 23.

Servicio Social

Servidor público	Área de adscripción		
Cruz López Mabel Erandi.	Dirección Ejecutiva de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana.		
López Izquierdo Leslie Marisa.	Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación.		
Soto Mora Itzel.	Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación.		

ANEXOS

Anexo 7 Hojas únicas de servicio expedidas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México durante noviembre de 2022

Servidor público	Fecha
López Cruz Rosario Adriana.	30/XI/2022
Ayala Pedroza Mauricio.	30/XI/2022
Becerril Carmona Alberto.	30/XI/2022
Bucio Guillén Laura Rocío.	25/XI/2022
León Cano Concepción.	25/XI/2022
Flores Montafur Sofía.	23/XI/2022
García Torre Ángel.	22/XI/2022
Ortiz Ramírez Gerardo Martín.	18/XI/2022
Cruz Cisneros Yesenia Carolina.	15/XI/2022
Cervantes Perusquía Valentina.	15/XI/2022
Rodríguez Santamaría Jesús Francisco.	10/XI/2022
Monroy Ramírez Juana Minerva.	15/XI/2022
Romero Gutiérrez Erick Alejandro.	11/XI/2022
Ortiz Cirilo Patricia.	10/XI/2022
López y López Gabriel Humberto.	09/XI/2022
Sánchez Cárdenas Juan Carlos.	09/XI/2022
Velasco Lora Víctor Rogelio.	10/XI/2022
De la Barreda Bautista Luis.	10/XI/2022
Arciga Calvo Jorge Bernardo.	10/XI/2022
Castillo Belmont Marlene Verónica.	10/XI/2022
Jaramillo Hernández Lisly Marisol.	10/XI/2022
Gaxiola Félix Fabricio.	10/XI/2022

ANEXOS

... Continuación

Servidor público	Fecha
Aquino Eduardo.	10/XI/2022
Pérez Velázquez Gabriela.	10/XI/2022
Morales Rubio Mauricio.	10/XI/2022
Aldana Gómez Ángel Javier.	10/XI/2022
Mejorada Negrete Guillermo.	10/XI/2022

ANEXOS

SECRETARÍA ADMINISTRATIVA

Anexo 8
Plazas vacantes del Instituto Electoral de la Ciudad de México registradas al 30 de noviembre de 2022

Unidad administrativa y cargo vacante		Plazas vacantes		
omuau aummistrativa y cargo vacame	R A	SPEN	Total	
Secretaría Ejecutiva.	11		11	
Asesor "A" (*).1	1		1	
Asesor "A" (*).	2		2	
Titular de la Oficina de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales y Archivo (*).	1		1	
Jefe de Departamento de Archivo General (**).	1		1	
Analista (**).	5		5	
Apoyo Logístico (**).	1		1	
Secretaría Administrativa.	2		2	
Analista (**).	2		2	
Dirección Ejecutiva de Genero, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana.		1	1	
Jefatura de Departamento de Educación Cívica III (***).2		1	1	
Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.	9	4	13	
Director Ejecutivo (*).3	1		1	
Coordinador de Prerrogativas y Partidos Políticos (***).4		1	1	
Jefatura de Departamento de Prerrogativas y Partidos Políticos II (***).5		1	1	
Jefatura de Departamento de Prerrogativas y Partidos Políticos IV (***).6		1	1	
Director de Procedimientos Administrativos Sancionadores (*).7	1		1	
Subdirección de Procedimientos por Violencia Política contra las Mujeres por razón de Género y Ordinarios (**).	1		1	
Jefatura de Departamento de Tramite y Sustanciación III (**).	1		1	
Proyectistas (**).	4		4	
Técnico de Prerrogativas y Partidos Políticos (***).		1	1	
Analista (**).	1		1	
Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística.	1	1	2	
Director Ejecutivo (*).8	1		1	
Jefe de Departamento de Organización Electoral VI (***).9		1	1	
Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación.	2	2	4	
Director Ejecutivo (*).10	1		1	

... Continuación

Unidad administrativa y cargo vacante		Plazas vacantes		
		SPEN	Total	
Jefe de Departamento de Participación Ciudadana I (***).		1	1	
Jefe de Departamento de Participación Ciudadana IV (***).		1	1	
Analista (**).	1		1	
Unidad Técnica de Comunicación Social y Difusión.			1	
Jefe de Departamento de Diseño y Página Web (**).	1		1	
Contraloría Interna.	1		1	
Analista (*).	1		1	
Dirección Distrital 13.		1	1	
Técnico de Órgano Desconcentrado (***).		1	1	
Total:	27	9	36	

NOTAS:

RA: Rama Administrativa.

SPEN: Servicio Profesional Electoral Nacional.

- * Plazas de la Rama administrativa de libre designación, definidas conforme al artículo 53 del Reglamento en materia de Relaciones Laborales del Instituto Electoral de la Ciudad de México.
- ** Plazas de la Rama administrativa que se ocupan por concurso, con base en el Capítulo IV del Reglamento en materia de Relaciones Laborales. del Instituto Electoral de la Ciudad de México.
- ***Plazas del Servicio Profesional Electoral Nacional.
- ¹ Encargo de despacho del 1°. de septiembre al 28 de febrero de 2023.
- ² Encargo de despacho del 1°. de junio al 30 de noviembre de 2022.
- 3 Encargo de despacho a partir del 16 de enero de 2022, IECM-PCG-031-22.
- ⁴ Encargo de despacho a partir del 16 de septiembre 2021.
- ⁵ Encargo de despacho a partir 1°. de agosto de 2022 al 31 de enero de 2023.
- ⁶ Encargo de despacho a partir 1°. de agosto de 2022 al 31 de enero de 2023.
- ⁷ Encargo de despacho del 16 de mayo al 15 de noviembre de 2022.
- ⁸ Encargo de despacho a partir del 1°. de febrero de 2022.
- $^{\rm 9}~$ Encargo de despacho a partir del 16 de julio de 2022 al 15 de enero de 2023.
- ¹⁰ Encargo de despacho a partir del 1°. de septiembre de 2022.

ANEXOS

SECRETARÍA ADMINISTRATIVA

Anexo 9
Movimientos de afiliación al ISSSTE, correspondientes a noviembre

Servidor publico	Movimiento	Unidad administrativa
Castro Díaz Sandra Inés.	Alta	Secretaría Administrativa.
Rincón Tinajero Sergio Daniel.	Alta	Contraloría Interna.
Velasco Pérez Alma Edith.	Alta	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Sosa Ontiveros Dirce Ivette.	Alta	Secretaría Administrativa.
Pinto Rangel Aldo.	Alta	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Trujillo Ortiz Juan Alejandro.	Alta	Secretaría Ejecutiva.
Pérez Chávez Víctor Manuel.	Alta	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Ruiz Cruz Jessica.	Ваја	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Gutiérrez Medina Araceli.	Ваја	Secretaría Ejecutiva.
López Castañeda María Del Rosario.	Baja	Secretaría Administrativa.
López Hernández Wendy.	Ваја	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Hernández Ferra Cecilia.	Baja	Secretaría Ejecutiva.
García González Héctor.	Ваја	Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación.
González Reyes Juan.	Baja	Secretaría Ejecutiva.
Ramírez López Enrique.	.Baja	Secretaría Ejecutiva.
Jardines Zamorano Karina.	Ваја	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Alpízar González Luis Enrique.	Ваја	Secretaría Ejecutiva.
Dupre Aramburu José Enrique.	Modificación Salarial	Consejero Electoral Ernesto Ramos Mega.

Anexo 10
Traspasos presupuestales solicitados por las unidades responsables de gasto correspondientes a noviembre de 2022
(Pesos)

Área	Normales		Cierre mensual	
	Número	Monto	Número	Monto
01. Presidencia del Consejo General.	0	0.0	0	0.0
02. Consejeros Electorales.	0	0.0	0	0.0
03. Secretaría Ejecutiva.	1	120,000.0	0	0.0
04. Secretaría Administrativa.	10	41,134,680.3	3	64,876,729.0
05. Dirección Ejecutiva de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana.	0	0.0	0	0.0
06. Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.	0	0.0	0	0.0
07. Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística.	0	0.0	0	0.0
08. Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación.	0	0.0	0	0.0
09. Unidad Técnica de Comunicación Social y Difusión.	0	0.0	0	0.0
10. Unidad Técnica de Servicios Informáticos.	0	0.0	0	0.0
12. Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos.	0	0.0	0	0.0
14. Contraloría Interna.	0	0.0	0	0.0
16. Órganos Desconcentrados.	0	0.0	0	0.0
Total:	11	41,254,680.3	3	64,876,729.0

Anexo 11
Adquisiciones y contrataciones realizadas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México en noviembre de 2022
(Pesos)

UR ¹	Proc.²	Concepto Servicio de auditoría de recertificación externa al	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud. ⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales) 21; 22, fracción
04	AD	Sistema de Gestión de Calidad Electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México bajo la Norma ISO/TS 54001:2019 (ISO ELECTORAL)	1	28/XI/2022	31/XII/2022	Nemt Register, S.A. de C.V.	1	Nemt Register, S.A. de C.V.	399,656.0	III; 27, inciso c); 28, primer párrafo; 48; y 50, fracción I.
1 adj	udicaciór	n directa formalizada por contra	to por; 39	9,656.0						
03	AD	La modificación del contrato deriva del cambio de estructura de la otrora "UTALAOD" como área requirente, quedando como la "SE, mediante la Dirección del Secretariado" y la nueva clave presupuestal con la que se cubre el presupuesto del contrato.	1	1/IX/2022	31/XII/2022	Organización Mexicana de Interpretes Traductores de Lenguas Indígenas, A.C.	1	Organización Mexicana de Interpretes Traductores de Lenguas Indígenas, A.C.	0.0	68
03	AD	La modificación del contrato deriva del cambio de estructura de la otrora "UTALAOD" como área requirente, quedando como la "SE, mediante la Dirección del Secretariado" y la nueva clave presupuestal con la que se cubre el presupuesto del contrato.	1	1/IX/2022	31/XII/2022	C. Salvador Cruz García	1	C. Salvador Cruz García	0.0	68
03	AD	La modificación del contrato deriva del cambio de estructura de la otrora "UTALAOD" como área requirente, quedando como la "SE, mediante la Dirección del Secretariado" y la nueva clave presupuestal con la que se cubre el presupuesto del contrato.	1	1/IX/2022	31/XII/2022	C. Alexis Ariel Martínez Salgado	1	C. Alexis Ariel Martínez Salgado	0.0	68

Continu.	Iacion
 COLIGINA	acioni

Co	Continuación										
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)	
03	AD	La modificación del contrato deriva del cambio de estructura de la otrora "UTALAOD" como área requirente, quedando como la "SE, mediante la Dirección del Secretariado" y la nueva clave presupuestal con la que se cubre el presupuesto del contrato.	1	1/IX/2022	31/XII/2022	C. Jennifer Sámano Hernández	1	C. Jennifer Sámano Hernández	0.0	68	
04	AD	La modificación del contrato deriva del cambio de estructura de la otrora "CRH" como área requirente, quedando como la "DRH" y la nueva clave presupuestal con la que se cubre el presupuesto del contrato.	1	1/IX/2022	31/XII/2022	Metlife México, S.A.	1	Metlife México, S.A.	0.0	68	
5 co	nvenios m	nodificatorios derivados de adju	dicación	directa formaliz	zados por cont	rato por; 0.0					
04	AD	Adquisición e instalación de la mesa del Consejo, conformada por 11 módulos desmontables	1	11/XI/2022	14/XII/2022	Constructora y Desarrolladora Metropolitana, S.A. de C.V.	1	Constructora y Desarrolladora Metropolitana, S.A. de C.V.	997,600.0	27, inciso c); 28, primer párrafo; 48; y 51, primer párrafo; y 52, párrafo penúltimo.	
04	AD	Adquisición de bombas sumergibles para los cárcamos de oficinas centrales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (1 motobomba sumergible motor 5HP y 1 motobomba sumergible motor 3HP).	2	11/XI/2022	16/XI/2022	Jesús López Becerra Tito Enrique Núñez Hidalgo Hugo Enrique Ugalde Salas	1 y 2	Tito Enrique Núñez Hidalgo	171,246.1	27, inciso c); 28, primer párrafo; 48; y 51, primer párrafo; y 52, párrafo penúltimo.	
07	AD	Impresión cartel "Conoce tu nuevo ámbito de unidad territorial e Impresión de volante "Conoce tu nuevo ámbito de unidad territorial".	2	25/XI/2022	5/XII/2022	Edgar Pérez	1 y 2	Edgar Pérez	172,162.6	27, inciso c); 28, primer párrafo; 48; y 51, primer párrafo; y 52, párrafo penúltimo.	

iacic	Contin	

	Continuación									
UR	¹ Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
07	AD	Servicio para impartir el curso de diseño gráfico y edición de imágenes de Photoshop e illustrator.	1	28/XI/2022	9/XII/2022	Bunkko, S.A. de C.V.	1	Bunkko, S.A. de C.V.	37,632.0	27, inciso c); 28, primer párrafo; 48; y 51, primer párrafo; y 52, párrafo penúltimo.
4 A	djudicacio	nes directas derivados de pedid	os u orde	nes de servicio	por; 1,378,640	0.7				
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 1. Barras de pegamento de 101,6 mm x 7.9 mm para pistola eléctrica, base resina copolímero color blanco o transparente, rango de ebullición de 85 °C, fuerza de tención 25 kg/cm2, estiramiento de 750% y tiempo de secado de 15 a 30 segundos; viscosidad de 18,000 centipoases/160 centígrados vapor gas no tóxico. Partida 8. Crema abrillantadora. Partida 16. Lampara fluorescente de 30 watts slim line t8de un pin 6500k 25000 horas base f8a luz de día tipo osram. Partida 18. Ampara fluorescente Curvalum de 32 watts tipo u t8 4100 k osram tipo osram. Partida 21. Foco ahorrador tipo espiral 65 watts modelo Dulux el twist 65 w/865 120 volts base e27 luz de 4100 lúmenes de intensidad blanca 10000 horas tipo Osram.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmin Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	1, 8, 16, 18, 21, 26, 29, 37, 41,47,51,55, 70, 74,75, 82, 91,92, 98, 99,108, 110, 111, 120,128, 134, 154, 174 y 175.	Yasmín Esmirna Flores Merino	235,345.9	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

Continuación										
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 26. Cable thw-ls calibre 8 90 a 600v caja de 100 mts color negro tipo Condumex. Partida 29. Foco ahorrador tipo espiral 23 watts modelo Dulux el micro twist 23 w/865 120 volts base e27 1600 lúmenes 12000 horas tipo Osram. Partida 37. Cordón uso rudo de calibre 3x16 wg 3.31 mm2 60 c 600 volts presentación en rollo de 100 metros tipo Condumex. Partida 41. Cable thw-ls calibre 10 90 grados a 600v caja de 100 m color rojo tipo Condumex. Partida 47. interruptor fotoeléctrico 120-240 volts modelo 9402300 tipo argos. cable thw-ls calibre 12 90 grados a 600v caja de 100 m color rojo tipo Condumex. Partida 55. cepillo circular trenzado de 4 m modelo 975 para limpieza general de piezas de acero al carbón. ideal para remover restos de soldadura. pintura y corrosión tipo Austrumex. Partida 70. pera de descarga para WC. de 2 color blanco fabricada en una sola pieza 100 vinilo con aleta soporte tipo Flap Jack. Partida 74. Pera perfecta de descarga de WC de 2 modelo 2-p-b6010 tipo Coflex. Partida 75. Grapa para fleje manual de 1/2 pulgadas.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	1, 8, 16, 18, 21, 26, 29, 37, 41,47,51,55, 70, 74,75, 82, 91,92, 98, 99,108, 110, 111, 120,128, 134, 154, 174 y 175.	Yasmín Esmirna Flores Merino	235,345.9	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

. Continuación

Coi	ntinuación									
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 82. Espuma expansiva de poliuretano en aerosol de 750ml para sellar y rellenar grandes huecos evitando el paso de aire, agua, insectos, ruido y suciedad en superficies planas e irregulares. tipo Fester. Partida 91. Arnés de 3 arillos, seguridad para alturas. Partida 92. Placa de resina abs ciega de 3 módulos con chasis modelo e5s3 color marfil tipo Biticino. Partida 98. Placa de resina abs ciega de 2 módulos con chasis modelo e5s2 color marfil tipo Biticino. Partida 99. Placa ciega para caja 2x4, material acero reforzado, color plata acabado galvanizado, largo 10.9 cm, ancho 6.1 cm, profundidad 1.2 cm, espesor .1 mm, peso 0.9 kg. Partida 108. Guantes de nylon con recubrimiento de poliuretano talla mediana gran sensibilidad al tacto en trabajos delicados y ajuste perfecto. excelente rendimiento resistentes al corte lavables. ideal para trabajos de mecánica, talla mediana dimensiones ancho largo.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	1, 8, 16, 18, 21, 26, 29, 37, 41,47,51,55, 70, 74,75, 82, 91,92, 98, 99,108, 110, 111, 120,128, 134, 154, 174 y 175.	Yasmín Esmirna Flores Merino	235,345.9	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

.. Continuación

Co	ntinuación									
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
		Partida 110. Apagador sencillo tipo quinceno 10 amperes 127 vols. color blanco modelo 5800nb tipo Biticino. Partida 111. Placa de resina ABS ciega de 1 modulo con chasis modelo e5s1 color marfil tipo Biticino. Partida 120. Pistola calafateadora esqueleto reforzado doble varilla de empuje y medición muela robusta de acero para asegurar el trinquete mango ergonómico tipo Truper.					1, 8, 16, 18, 21, 26, 29, 37, 41,47,51,55,		adjudicado	legal ⁶
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 128. Tornillos para WC en bolsa con 2 pzs, forma de la cabeza plana, sistema de apriete rosca, forma de la rosca redonda, largo 70 mm. tipo Foset 49331.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	70, 74,75, 82, 91,92, 98, 99,108, 110, 111, 120,128, 134, 154,	Yasmín Esmirna Flores Merino	235,345.9	23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.
		Partida 134. Llana mango madera especificaciones medidas: 11 x 5, número de remaches: 6 tipo túper.					174 y 175.			
		Partida 154.Pijas de punta de broca de 1/2 pulgadas bolsa c/ 100 pzas								
		Partida 174. Pila AA alcalina de 1.5 volts paquete con 4 tipo Panasonic.								
		Partida 175. Pila tipo Duracell tamaño AAA c/4 alcalina.								

.. Continuación

Co	ntinuación									
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 34. Lámina galvanizada Zintro r-101 cal26 de 3.05 metros de largo. Partida 66. Desarmador con punta plana de 1/4 de acero aleado térmicamente tratado son resistencia a impactos químicos. Partida 86. Apagador sencillo tipo modus 10 amperes 127 vols color marfil modelo e2001 Biticino. Partida 123. Broca para concreto de 3/16 pulgadas x 6 pulgadas clave bct-3/16x6 Código 11258 cuerpo de acero al cromo acabado color cobalto tipo Truper. Partida 156. Extensión eléctrica de uso rudo de 5 metros.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	34, 66, 86, 123 y 156.	Martínez Barranco, S.A. de C.V.	15,864.2	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 4. Impermeabilizante elastómero con resinas acrílicas base agua descripción técnica: resina acrílica base agua rendimiento teórico: sobre superficies porosas sin impermeabilizante se consumen de 1.0 a 1.5 litros por m2 con primario y dos manos. Partida 6. Organizador gaveta apilable de plástico de alta calidad del no. 4 con medidas de: 37cm largo x 23cm ancho x 17cm alto tipo JMP.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	34, 66, 86, 123 y 156.	Martínez Barranco, S.A. de C.V.	15,864.2	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

Cc	ntinuación									
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 7. Cespol para lavabo latón cromo modelo 207 sistema push para apertura y cierre desalojo del agua dimensiones: longitud cespol 260 mm altura cespol 285 mm tipo Urrea Partida 10. Batería de lithium modelo cr-p2pa/1b voltaje de 6 tipo Panasonic. Partida 14. Pintura esmalte alquídico mate, descripción técnica: alquídico, rendimiento teórico: 8 a 9 m/l, 1 a 2 h 2 mano máximo o esperar 24 h, 4 a 6 h al tacto, curado total 7 días, color peruano f4-14, cubeta 19 litros, tipo esmalte. Partida 22. Conectores para cable bnc sdi 1694a hd. Partida 30. Reflector led recargable 1200 lm, tiempo de vida10000 h, lúmenes1200 lm, potencia10 w, tipo de luz de día, material de pantalla poliestireno (PS), tipo Surtek rfr12. Partida 32. Multímetro digital de gancho de uso general modelo ud333 pantalla LCD iluminada gancho con diseño especial amperaje de 600 voltaje 600 resistencia de 200 incluyen juego de puntas de prueba caimanes y funda tipo Urrea. Partida 33. Desinfectante tipo pino en cubeta de 20 litros c/sello de fábrica.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	34, 66, 86, 123 y 156.	Martínez Barranco, S.A. de C.V.	15,864.2	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

Continuación										
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 35. Válvula de llenado para WC. modelo 52348 fabricada en componentes polipropileno y acero inoxidable presiones de trabajo de 8 a 160 psi medidas: altura 8.5 centímetros ancho 5.6 centímetros y fondo 6 centímetros color blanco tipo fil. Partida 38. Disco de estado sólido Sata 3 2.5 de 480 gb. Partida 42. Conector tipo bnc de apretar para cable coaxial rg-59. Partida 43. Conector tipo bnc de apretar para cable coaxial rg-69. Partida 45. Manguera armada para WC. de 1/2 x 7/8 de 35 cm tipo Coflex. Partida 49. Sierra caladora modelo gst 90 be profesional potencia de 650 watts con placa base de acero anti-torsión con dos capas selector de velocidad sin carga de 500-3100 cpm longitud de golpe de 25 mm capacidad de corte: en madera de 90 mm en aluminio. Partida 52. Mezcladora para fregadero de 8 cromo modelo 8-i al piso con cubierta de latón cartucho cerámico pico abatible dispositivo de salida aireador tipo Rugo. Partida 56. Contra canasta de acero inoxidable com tubo de acero inoxidable compatible con la mayoría de los fregaderos y tarjas tipo rugo 13-il.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmin Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	34, 66, 86, 123 y 156.	Martínez Barranco, S.A. de C.V.	15,864.2	21, párrafo último; 23; 27, inciso a);

Continuación										
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 71. Juego combinado de 3 llaves hexagonales en estuche tipo navaja con 24 piezas en pulgadas 5/64 3/32 7/64 1/8 9/64 5/32 3/16 7/32 1/4 en métricas 1.5 2 2.5 3 4 5 6 mm en torx t8 110 t15 t20 t25 t27 t30 t40 tipo Urrea. Partida 78. Válvula tanque alto bronce 1/2 modelo 104n100l tipo Urrea. Partida 81. Broca de alta velocidad para metal de 5/8 pulgadas x 4 pulgadas tipo Bosch. Partida 109. Pastilla térmica interruptor 1 polo 30 amperes qo incluye indicador visi-trip tipo Square d. Partida 112. Felpa para rodillo de 9 x 1 1/4 felpa rugosa cilindro con una sola cubierta de polipropileno fijado por termofusión tipo Éxito. Partida 113. Cinta eléctrica aislante de vinil modelo Temflex uso doméstico/residencial rollo de 19mm x 18 metros y grosor 0.15 mm tipo 3m. Partida 176. Batería np-f570 l-series compatible 7.4 v 2600 Mah. Partida 177. Batería recargable modelo en-el 15 marca Nikon de ni-mh 7.0v 1900 Mah.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	4,6, 7,10, 14, 22, 30, 32, 33, 35, 38, 42, 43, 45, 49, 52, 56, 71, 78, 81, 109, 112, 113, 176 y 177.	Héctor Castillo García	420,073.1	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

Co	Continuación									
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud. ⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 3. Pintura satinada base agua para interiores y exteriores 100 satinado rendimiento teórico: 12 a 14 m2/l 1 a 2 horas la segunda mano color crudo h4-02 cubeta de 19 litros calidad tipo a. Partida 5. Cordón uso rudo de calibre 3x12 wg 3.31 mm2 60 c 600 volts presentación en rollo de 100 metros tipo Condumex. Partida 9. Foco economizador led de esfera estándar 23 watts 2300 lúmenes luz fría blanca tipo Philips. Partida 11. Pintura especial para señalamiento de secado rápido tiempo de secado: al tacto: 5 min. mínimo en condiciones normales de temperatura 25 c y 50 de h.r. uso ligero: 30 min. excelente resistencia a la intemperie y a la abrasión producida por el tráfico v amarillo tránsito en cubeta de 19 litros. Partida 12. Tíner estándar presentación en cubeta de 19 litros. Partida 13. Pintura satinada base agua para interiores y exteriores 100 satinado rendimiento teórico: 12 a 14 m2/l 1 a 2 horas la segunda mano color Zenón t1-03 cubeta de 19 litros calidad tipo a. Partida 15. Válvula tanque bajo de bronce modelo 05-n100 l tipo Urrea.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	2, 3, 5, 9, 11, 12, 13, 15, 19, 20, 24, 31, 36, 39, 40, 53, 57, 58, 61, 62, 64, 67, 68, 79, 84, 85, 87, 88, 89, 90, 93, 96, 115, 117, 118, 119, 121, 122, 124, 130, 131, 132, 133, 136, 138, 139, 140, 141, 142, 145 16, 148, 149, 150, 151, 152, 163, 164, 165, 166, 167, 169, 170, 171, 172.	Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	459,880.1	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

C	ontinuación									
UR	Proc.²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 19. abrazadera uña Conduit tamaño nominal 13 mm ½. Partida 20. Válvula tanque bajo de bronce modelo 05n.13 tipo Urrea. Partida 24. Bomba de agua de 1 hp voltaje de 120v / 60 Hertz diámetro de succión de 1 ¼ diámetro de descarga de 1 altura máxima 35 metros 3600 rpm flujo máximo 210 litros por minuto impulsor en bronce tipo Siemens. Partida 31. Mezcladora para lavabo clásica de 4 con manerales modelo 46q vástago ascendente acabados cromo Queen baja en plomo tipo Urrea. Partida 36. Lamina plástica translucida reforzada con fibra de vidrio en medida de 1.20 x 3.00 metros. espesor de 0.9 mm. perfil ondulado t-4. color blanco protección gel Coat. Partida 39. Broca para concreto de 3/4 pulgadas x 6 pulgadas clave bct-3/4x6 código 11242 cuerpo de acero al cromo acabado color cobalto tipo Truper. paquete con 5 piezas. Partida 40. Resanado tipo ok acrílico premezclado y ultraligero listo para aplicar en interiores y exteriores presentación en bote de 0.950 litros tipo Comex. Partida 53. Tapete para automóvil.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	2, 3, 5, 9, 11, 12, 13, 15, 19, 20, 24, 31, 36, 39, 40, 53, 57, 58, 61, 62, 64, 67, 68, 79, 84, 85, 87, 88, 89, 90, 93, 96, 115, 117, 118, 119, 121, 122, 124, 130, 131, 132, 133, 136, 138, 139, 140, 141, 142, 145 16, 148, 149, 150, 151, 152, 159, 162, 163, 164,165, 166, 167, 169, 170, 171, 172.	Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	459,880.1	21, párrafo último; 23; 27, inciso a);

. Continuación

Co.	ntinuación									
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	57. Manguera armada para lavabo/fregadero de 1/2 x 1/2 de 40 cm tipo Coflex. Partida 58. Apagador de tres vías escalera tipo modus 10 amperes 127 volt color marfil modelo e2003 tipo Biticino. Partida 61. Llave angular para agua 1/2 pulgadas rosca cónica para tubería x 1/2pulgadas tuerca rosca exterior recta control recta para sanitario, tipo Nacobre. Partida 62. Cespol lavabo flexible 1-1/4 pvc Foset 49365 características tipo marca Foset modelo ce-235 descripción especificaciones: diámetro: 1 1/4 31.7mm empaque: bolsa extensión del tubo flexible: 515 mm peso: 120 g características: contra con rebosadero fácil. Partida 64. Pinza de electricista clásica, 9, especificaciones: material acero dimensiones del artículo largo x ancho x alto 23 x 3.3 x 1.6 centímetros, peso 0.53 kilogramos, acerca de este artículo, mordazas moleteadas para un agarre seguro, cuchillas de corte temp. Partida 67. Pinzas de corte diagonal de 7 pulgadas aislada kta220-7-kle. Partida 68. Eliminador de salitre y humedad, presentación de (1.2 lt) tipo Sika Zero salitre doy pack.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	2, 3, 5, 9, 11, 12, 13, 15, 19, 20, 24, 31, 36, 39, 40, 53, 57, 58, 61, 62, 64, 67, 68, 79, 84, 85, 87, 88, 89, 90, 93, 96, 115, 117, 118, 119, 121, 122, 124, 130, 131, 132, 133, 136, 138, 139, 140, 141, 142, 145 16, 148, 149, 150, 151, 152, 163, 164,165, 166, 167, 169, 170, 171, 172.	Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	459,880.1	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

C	ontinuación									
UR'	Proc.²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 79. Sellador para construcción color blanco de 300 mililitros elástico para juntas con base en poliuretano de un componente que cura con la humedad del ambiente tixotrópico no escurre de uso general Sikaflex. Partida 84. Disco de diamante para corte de concreto de 4, centro diamante con reductor, borde de carburo de tungsteno, tipo Easy-Cut Partida 85. Palanca frontal metálica cromado modelo 2-p-b2034 con varilla de latón y compatible con la mayoría de los WC. tipo Coflex. Partida 87. Navaja retráctil de uso rudo plástico aluminio acero multiusos con seguro navaja intercambiable de acero de alta calidad de 6 pulgadas. Partida 88. Brocha profesional de 4 mango plástico solido cerda 80 natural 20 sintética para todo tipo de pintura tipo éxito Rubi, broca de alta velocidad para metal de 1/2 pulgadas x 4 pulgadas tipo Bosch Partida 90. Engrapadora tipo pistola para uso pesado modelo et-50x cuerpo fabricado en aluminio y mecanismo interno de acero mango ergonómico fabricado de nylon y TPR con sistema de seguro gatillo de fácil accionamiento sistema de fácil recarga de grapas medida.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	2, 3, 5, 9, 11, 12, 13, 15, 19, 20, 24, 31, 36, 39, 40, 53, 57, 58, 61, 62, 64, 67, 68, 79, 84, 85, 87, 88, 89, 90, 93, 96, 115, 117, 118, 119, 121, 122, 124, 130, 131, 132, 133, 136, 138, 139, 140, 141, 142, 145 16, 148, 149, 150, 151, 152, 163, 164, 165, 166, 167, 169, 170, 171, 172.	Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	459,880.1	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

Co	Continuación									
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 93. Pinza punta cónica 7 filos endurecidos por inducción y mangos con tratamientos térmicos recubrimiento por inmersión modelo d203-6 tipo Tulmex o Vise Grip. Partida 96. Tableta multicontactos seis salidas. Partida 115. extensión de fibra de vidrio para rodillo telescópica punta de rosca para ajustar los rodillos longitud máxima de 3.6 Partida 117. Pinza corte diagonal 7 trabajo pesado filos endurecidos por inducción mangos con tratamientos térmicos recubrimiento por inmersión en caliente ancho de cabeza 0.96 25mm espesor de cabeza 0.96 25mm espesor de cabeza 1.02 26mm largo. Partida 118. flexómetro anti-impacto de 5 metros de largo con clip de acero para cinturón tipo Truper. Partida 119. Broca para concreto de 3/4 pulgadas x 12 pulgadas tipo Bosch Partida 121. Pija hexagonal, punta broca c/rondanas 1 1/2, bolsa c/100 pzas autoperforantes diseñadas para usarse en láminas, policarbonato madera, y lograr un sellado perfecto entre las superficies a unir, punta de broca fabricada en acero, acabado galvanizado, con rondana.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	2, 3, 5, 9, 11, 12, 13, 15, 19, 20, 24, 31, 36, 39, 40, 53, 57, 58, 61, 62, 64, 67, 68, 79, 84, 85, 87, 88, 89, 90, 93, 96, 115, 117, 118, 119, 121, 122, 124, 130, 131, 132, 133, 136, 138, 139, 140, 141, 142, 145 16, 148, 149, 150, 151, 152, 159, 162, 163, 164, 165, 166, 167, 169, 170, 171, 172.	Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	459,880.1	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

... Continuación

Coi	ntinuación									
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 112. Pinza de chofer de 10 tipo visera. fabricado en cromo vanadio Partida 124. Candado latón pulido gancho estándar cl-40 de 40mm de llave tradicional Partida 130. Pija hexagonal, punta broca c/rondanas 1, bolsa c/100 pzas autoperforantes diseñadas para usarse en láminas, policarbonato madera, y lograr un sellado perfecto entre las superficies a unir, punta de broca fabricada en acero, acabado galvanizado, con ronda. Partida 131. Pinza mecánica de 8 cromada largo total de la pinza 8.12 pulg forjadas de acero al alto carbono con cortador de alambre tipo cizalla mecanismo de unión deslizable de dos posiciones mangos cubiertos de plástico suave tipo Tulmex. Partida 132. Chalupa negra de ocho chiqueadores 2 en 1: de ½ y ¾ con retardante a la flama tipo Poliflex Partida 133. Empaque cazuela de 2", para caja de WC. Partida 136. Roca para concreto de 3/4 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	2, 3, 5, 9, 11, 12, 13, 15, 19, 20, 24, 31, 36, 39, 40, 53, 57, 58, 61, 62, 64, 67, 68, 79, 84, 85, 87, 88, 89, 90, 93, 96, 115, 117, 118, 119, 121, 122, 124, 130, 131, 132, 133, 136, 138, 139, 140, 141, 142, 145 16, 148, 149, 150, 151, 152, 159, 162, 163, 164,165, 166, 167, 169, 170, 171, 172.	Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	459,880.1	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

Coi	. Continuación									
UR ¹	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
VARIAS	IECM-LPN-09-22	Partida 138. Cuchara para albañilería 9 forjada en una sola pieza, tratamiento térmico en toda la hoja, nervio de refuerzo en base y espiga con muescas que evita se gire el mango, máxima resistencia a la deformación, máxima flexibilidad mango de madera de alta resiste. Partida 139. Broca de alta velocidad para metal de 3/8 pulgadas x 4 pulgadas tipo Bosch. Partida 140. Broca para concreto de 5/8 pulgadas x 12 pulgadas tipo Bosch. Partida 141. Repuesto de navaja retráctil de acero de uso rudo de 6 paquete de 10 hojas. Partida 142. Llave de latón de 1/2 para jardín. Partida 145. Pijas de punta de broca de 1 pulgadas bolsa c/100 pzas. Partida 146. Broca de alta velocidad para metal de 1/4 pulgadas x 4 pulgadas tipo Bosch. Partida 148. Broca para concreto de 5/8 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch. Partida 149. Barreta uña 3/4 x 60 cm fabricada en acero, con doble tratamiento térmico, sección hexagonal, uña y escoplo pulidos. especificaciones: largo 60 cm, peso 1.70 kg, diámetro 3/4 tipo Truper 10856.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	2, 3, 5, 9, 11, 12, 13, 15, 19, 20, 24, 31, 36, 39, 40, 53, 57, 58, 61, 62, 64, 67, 68, 79, 84, 85, 87, 88, 89, 90, 93, 96, 115, 117, 118, 119, 121, 122, 124, 130, 131, 132, 133, 136, 138, 139, 140, 141, 142, 145 16, 148, 149, 150, 151, 152, 159, 162, 163, 164,165, 166, 167, 169, 170, 171, 172.	Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	459,880.1	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

.. Continuación

UF	Proc. ²	Concepto	Núm. Part. ³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
SALBAN	IECM-LPN-09-22	Partida 169. Cepillo de alambre con mango, 4 x 16 hileras, cerdas fabricadas con alambre de acero al carbono de alta resistencia, mango fabricado en polipropileno. tipo Truper. Partida 170. Broca de alta velocidad para metal de 3/16 pulgadas x 4 pulgadas tipo Bosch. Partida 171. Broca para concreto de 3/16 pulgadas x 6 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch. Partida 172. Broca para concreto de 1/4 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch. Partida 150. Broca para concreto de 1/4 pulgadas x 12 pulgadas tipo Bosch. Partida 150. Broca para concreto de 1/2 pulgadas x 12 pulgadas tipo Bosch. Partida 151. Pija para Tablaroca rosca gruesa 6 x 2 presentación en bolsa de 100 piezas. Partida 152. Flota profesional 9-1/2 espesor de base: 3/4 (19mm) medidas: 9 1/2x4 (241x101mm) tipo Truper 15418.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmin Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	2, 3, 5, 9, 11, 12, 13, 15, 19, 20, 24, 31, 36, 39, 40, 53, 57, 58, 61, 62, 64, 67, 68, 79, 84, 85, 87, 88, 89, 90, 93, 96, 115, 117, 118, 119, 121, 122, 124, 130, 131, 132, 133, 136, 138, 139, 140, 141, 142, 145 16, 148, 149, 150, 151, 152, 163, 164, 165, 166, 167, 169, 170, 171, 172.	Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	459,880.1	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

ANEXOS SECRETARÍA ADMINISTRATIVA

Continuación

UF	Proc. ²	Concepto	Núm. Part.³	Inicio de vigencia	Fin de vigencia	Proveedores Participantes	Partidas Adjud.⁴	Prov. Adjud.⁵	Monto total adjudicado (con IVA)	Fundamento legal ⁶ (numerales)
S 4 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8	IECN	Partida 159. Broca para concreto sds plus 1/4 x 8 dimensiones ancho argo alto 27.10 x 3.80 x 1.10 tipo sds plus largo helice 5 5/8 largo total 8 medida ¼. Partida 162. Broca para concreto de 1/2 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch Partida 163. Pija para tablaroca rosca gruesa 6 x 1 presentación en bolsa de 100 piezas. Parida 164. Grapas para engrapadora, fabricadas en acero. especificaciones: dureza 27 HRC, longitud 1/2 (13 mm), espesor 0.5 mm, corona 10.5 mm (27/64), caja con 1,000 piezas. tipo Truper et-50-1/2. Partida 165. Pija para Tablaroca rosca gruesa 6 x 1 1/2 presentación en bolsa de 100 piezas. Partida 166. Broca para concreto de 3/8 pulgadas x 6 pulgadas tipo Bosch. Partida 167. Broca para concreto de 1/4 pulgadas x 12 pulgadas tipo Bosch.	178	24/XI/2022	30/XI/2022	Yasmín Esmirna Flores Merino Martínez Barranco, S.A. de C.V. Héctor Castillo García Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	2, 3, 5, 9, 11, 12, 13, 15, 19, 20, 24, 31, 36, 39, 40, 53, 57, 58, 61, 62, 64, 67, 68, 79, 84, 85, 87, 88, 89, 90, 93, 96, 115, 117, 118, 119, 121, 122, 124, 130, 131, 132, 133, 136, 138, 139, 140, 141, 142, 145 16, 148, 149, 150, 151, 152, 159, 162, 163, 164, 165, 166, 167, 169, 170, 171, 172.	Soluciones Constructivas y Durables, S.A. de C.V.	459,880.1	21, párrafo último; 23; 27, inciso a); 28, primer párrafo; 33; 34, fracción I; y 43.

4 Licitaciones Públicas derivadas de pedidos por; 1,131,163.3

Unidad responsable.
 Procedimiento.

^{3.} Número de partidas.

Partidas adjudicadas.
 Proveedor adjudicado.
 Lineamientos en materia de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Anexo 12

Ocupaciones temporales aprobadas durante noviembre de 2022

Nombre	Plaza	Adscripción
Sandra Inés Castro Díaz.	Jefatura de Departamento de Investigación, Análisis y Selección de Mercado.	Secretaría Administrativa.
Dirce Ivette Sosa Ontiveros.	Analista adscrita a la Jefatura de Departamento de Registro e Incorporación.	Secretaría Administrativa.
Alma Edith Velasco Pérez.	Subdirección de Procedimientos Sancionadores I, adscrita a la Dirección de Procedimientos Administrativos Sancionadores.	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Aldo Pinto Rangel.	Proyectista adscrito a la Jefatura de Departamento de Trámite y Sustanciación.	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Juan Alejandro Trujillo Ortiz.	Jefatura de Departamento del Secretariado y Documentación.	Secretaría Ejecutiva.
Víctor Manuel Pérez Chávez.	Jefatura de Departamento de Trámite y Sustanciación II.	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.
Mónica Quiroz Mendoza.	Analista Administrativa adscrita a la Jefatura de Departamento Operación Logística.	Secretaría Ejecutiva.
Juan Carlos Cortés Salinas.	Proyectista adscrito a la Jefatura de Departamento de Trámite y Sustanciación.	Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas y Fiscalización.

Anexo 13

Personal que aplicó examen el 8 y 10 de noviembre de 2022

Nombre	Puesto	Área
Víctor Manuel Vergara Quezada	Subdirector de Adquisiciones, adscrito a la Dirección de Adquisiciones, Control Patrimonial y Servicios	Secretaría Admnistrativa
Carlos Ignacio Soto Enríquez	Jefe de Departamento de Mantenimiento y Servicios, adscrito a la Subdirección de Patrimonio Institucional	Secretaría Admnistrativa
Miriam Hernández Camacho	Jefa de Departamento de Seguridad y Protección Civil, adscrita a la Dirección de Adquisiciones, Control Patrimonial y Servicios	Secretaría Admnistrativa
Gerardo Federico Ruiz Cisneros	Analista adscrito a la Jefatura de Departamento de Defensoría Jurídica	Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos
Eduardo Kineret García Álvarez	Jefe de Departamento de Redacción, adscrito a la Subdirección de Comunicación Institucional	Unidad Técnica de Comunicación Social y Difusión
Marlen Gómez Rodríguez	Analista Web, adscrita a la Jefatura de Departamento de Diseño y Página Web	Unidad Técnica de Comunicación Social y Difusión
Silverio Mayoral Lechuga	Analista Educador, adscrito a la Jefatura de Departamento de Educación Cívica I	Dirección Ejecutiva de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana
Gloria Elena Juárez Chávez	Jefa de Departamento de Control Patrimonial, adscrita a la Subdirección de Patrimonio Institucional	Secretaría Admnistrativa
Jesús Daniel Valenzuela Zazueta	Analista adscrito a la Jefatura de Departamento de Mantenimiento de Sistemas	Unidad Técnica de Servicios Informáticos

El presente Informe cuenta con firma electrónica, la cual posee validez jurídica de conformidad con lo previsto en el Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México IECM/ACU-CG122/2020.

HOJA DE FIRMAS